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Pour plus d’informations, veuillez contacter : 

L’équipe de l’Évangile du Royaume 

Email : info@levangileduroyaume.com   
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L’Évangile de Paix  Transcription des messages lors du séminaire National de Man – Côte d’Ivoire 
 L’ÉVANGILE DU ROYAUME 

[Avertissement : Ce message est une transcription de l’anglais vers le français. Bien que les 
informations aient été transcrites et vérifiées au meilleur de notre capacité, nous ne pouvons 
garantir l’absence d’erreurs. En cas d’incompréhension, veuillez-vous fier à la version anglaise. Un 
exemplaire du message original vous sera envoyé sur demande. Ce livre se veut un matériel 
d’édification pour le corps de Christ. Toute autre utilisation à des fins commerciales est strictement 
interdite. Que le Seigneur vous bénisse !] 
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L’intelligence des temps 1 
Chroniques 12 : 32 
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Man, Côte-d’Ivoire  
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Message 1 : 

 

D’abord, le règne de la grâce, puis la 

victoire sans fin du croyant – Partie 1 

Plénière – Man, le 24 décembre 2022 

 

 

 

 

Frère Hope Ovwah 
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SUPPORT DU MESSAGE 1 :  

D’ABORD, LE RÈGNE DE LA GRÂCE, PUIS LA VICTOIRE SANS FIN DU 

CROYANT – PARTIE 1 

 

TEXTES CLÉS : ROMAINS 5 : 21 ; 17. 

L’abondance contenue dans la Grâce, opérant de concert avec le don de Justice 

reçu par un croyant, lui permet de régner dans son homme intérieur avec la 

puissance extraordinaire de la Vie éternelle. Le fait de se soumettre à cette 

œuvre de la Grâce apporte une plénitude de PAIX et une ASSURANCE 
illimitée par lesquelles le croyant possède une PROTECTION ET UNE 
VICTOIRE incontestables sur Satan et les puissances des ténèbres.  

CE QUE CELA IMPLIQUE 

1. Le TALON du croyant ne peut plus être blessé par les puissances 

sataniques, Genèse 3 : 15. 

2.  Le TALON, étant une partie des pieds, il est couvert par une 

CONNAISSANCE APPROPRIÉE de l’Évangile de la Grâce qui communique la 

Justice, la Paix, et la Joie. Éphésiens 3 : 15. 

3. Chaque croyant est mis au défi de posséder la PAIX en lui et de faire ainsi 

l’expérience de Romains 16 : 20. 

4. Nous pouvons tous arriver à ce niveau, mais ce sera toujours à des 

moments différents, en fonction du niveau PERSONNEL de la foi obéissante. 

Ceci établit un ordre. 
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5. Tous ceux qui parviennent à ce stade, affermissent leur enrôlement 
pour la Guerre Divine. 

6. Aucune perte dans l’armée du Seigneur. Étendre les bénédictions à 

TOUS les autres est un mandat et sa réalisation est une preuve de fidélité. 

Levons-nous.   

7. La Guerre Divine exécute le JUGEMENT et assure une MOISSON 

fructueuse. 

8. Nous sommes le Trésor de Dieu et le moyen d’exécuter le Jugement. C’est 

là qu’Il pourvoit pleinement à notre Victoire incessante dans la guerre, à notre 

Sécurité ET Santé totales, à nos intérêts humains et à notre Prospérité  
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RESUME DU MESSAGE 1 
D’ABORD, LE RÈGNE DE LA GRÂCE, PUIS LA VICTOIRE SANS FIN DU 

CROYANT – PARTIE 1 

Dieu veut que l’on comprenne l’ordre des événements que nous vivons 

aujourd’hui. 

Il nous dit que la grâce doit régner d’abord puis suivra une victoire sans fin. 

La grâce doit d’abord régner dans nos vies. 

Quand cela arrive, on commence à régner en tout et cela se fait voir à l’extérieur. 

Ce que Dieu veut de nous en cette heure est que cette grâce règne en nous. 

Il y a beaucoup de problèmes devant nous à surmonter; mais la solution à ces 

problèmes est la présence de la grâce. 

Quand on regarde les problèmes, cela ne nous dérange pas. Mais nous voulons 

nous ouvrir à Dieu afin que la grâce règne en nous. 

Il y avait quelque chose qui régnait en dedans de l’homme et qui a occasionné 

les problèmes auxquels il faisait face. Donc, notre réaction face aux problèmes 

environnants indique qui règne en soi.  

Notre but est donc de changer ce qui règne en dedans de nous. En effet, Dieu 

a pourvu tout ce qui est nécessaire pour que ce changement s’opère en nous. 

Puisse la grâce régner en nous ! 

Ce message est pour nous et Dieu s’assure que ce message entre en nous en 

ce moment. Dieu a pourvu pour que la grâce règne en chacun de nous en cette 

heure. Nous devons donc désirer que la grâce que nous avons reçue puisse 

régner en nous. Nous ne devons pas recevoir cette grâce en vain. 
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Pourquoi Dieu désire que cette grâce règne en nous ? 
Parce qu'à cette heure, Il veut compter sur nous pour entreprendre de grandes 

œuvres sur cette terre. Mais il ne veut pas que nous connaissions la défaite 

dans les aspects de nos vies alors que nous œuvrons pour Lui. 

Dieu prend grand soin de ses soldats. Il leur donne la victoire dans tous les 

domaines. Cela nous donne l’assurance pour affronter le monde et renverser 

les puissances de ce monde. Mais si nous connaissons des problèmes, des 

troubles et des défis dans nos vies, nous n’aurons même pas la foi qu’il faut 

pour renverser les puissances de ce monde. 

Dieu désire que nous connaissions la victoire chacun dans sa vie. La puissance 

requise pour que nous ayons la victoire dans tous les aspects de nos vies est 

en nous. Nous désirons avoir l’intelligence des temps, celle des temps et des 

saisons. 

Deux expressions nous permettent de savoir ce que nous devons comprendre 

ces temps-ci. 

Seule la sagesse de Dieu nous permet de connaître Sa volonté actuellement. 

Notre fardeau n’est pas de connaître les choses relatives aux autres temps, 

mais plutôt celles de notre temps. 

Ci-après ces 2 expressions : 

1. Le bien-être divin : Dieu veut divinement prendre soin de ses enfants. Il 

nous aime. Parfois, on ne dirait pas que Dieu aime ses enfants, mais en 

ces temps de la fin, Dieu veut montrer qu’Il prend soin de ses enfants 

physiquement et spirituellement. Il ne fera rien d’autre en premier que de 

prendre soin de ses enfants.  
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Êtes-vous donc disposé afin que Dieu vous démontre son amour et ses 

soins ? 

2. La guerre divine : Les soldats de Dieu sont bien pris en charge et le 

nombre de personnes qui va en guerre est exactement le même nombre 

qui en revient.  

Ce qui favorise la manifestation de ces 2 expressions est le règne de la grâce 

en nous. Or, cette grâce de Dieu réside en nous. Pendant 2000 ans, l’église a 

expérimenté des hauts et des bas. Mais la victoire est maintenant à nous. Et 

cela passe par le règne de la grâce. La grâce de Dieu doit régner dans nos vies. 

Comment savoir que la grâce réside en nous ? Quels sont les signes de 
son règne en nous ? Comment savoir que tu as quelque chose à faire pour 
que la grâce règne en toi ? 

Le signe du règne de la grâce en soi est la PAIX. L'absence de la paix en soi 

est le signe que quelque chose d’autre a pris la place en nous. La paix de Dieu 

nous donne la puissance sur Satan et sur ses œuvres. La grâce de Dieu doit 

régner dans l'Église en ces temps de la fin.  

Nous savons que la grâce règne en nous quand Dieu porte un nouveau nom 

nous concernant; c’est le signe que la paix réside en nous. Dieu porte 24 noms 

et Il désire que tous ces noms s’appliquent en nous. Mais l’avant-dernier nom 

de Dieu est la preuve que la grâce réside en nous.  

Ce nom est « le DIEU de PAIX ». Tel est le nom auquel Dieu veut répondre dans 

nos vies. Le dernier nom est « Christ notre ÉPOUX ». Mais sachons que 

l’Épouse doit être remplie de paix avant les noces. Si nous voulons aller jusqu’au 

bout du voyage avec le Seigneur, alors, nous devons passer par le point où Dieu 
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devient « le DIEU de PAIX » dans nos vies. La grâce de Dieu doit régner dans 

nos vies. Et lorsque cela se produit malgré tout ce qui se passe dans le monde, 

nous avons la victoire sur tous les problèmes. 

Nous devons soupirer et désirer que la grâce de Dieu puisse régner en nous. 

Mais nous avons tous reçu la grâce de Dieu de la manière dont la bible le décrit. 

La grâce que nous avons reçue a ouvert nos yeux. Nous nous en sommes 

réjouis et avons désiré en avoir davantage. Alors, elle abonde dans nos vies. 

C’est la même grâce que nous avons reçue qui ouvre la porte pour davantage 

de grâce en nous — Jean 1 : 16. 

Notre force en tant que croyant se trouve dans la grâce. Nous devons 

comprendre alors le plan de Dieu pour notre bien-être. Nous devons connaître 

tout ce que Dieu nous a donné dans la grâce. 

L’autre chose est donc de connaître tout ce qui est contenu dans cette grâce 

reçue. 

Lorsqu’on la reçoit, nous sommes tous vainqueurs et l’église aura un même 

témoignage : la paix et une joie sans fin. Le royaume est venu. La paix totale 

produit la joie totale et nous donne aussi un pouvoir total en vue de la victoire. 

Quand le peuple est rempli de paix et de joie, le nom de Dieu devient le « Dieu 

de PAIX » et la première chose que le « DIEU de PAIX » fait est de mettre Satan 

sous nos pieds afin que nous puissions l'écraser. 

Dieu utilise ce nom seulement pour ceux qui ont la PAIX en eux. 

Dieu notre PÈRE est le nom qu’IL porte pour tous. Dieu notre SAUVEUR est 

aussi le nom pour tous. DIEU est SEIGNEUR est aussi un nom qu’Il porte pour 

tous. Mais DIEU de PAIX est seulement pour ceux qui ont la paix en eux. 
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Nous devons désirer que Dieu utilise ce nom de DIEU de PAIX envers nous. 

Permettons à la grâce de régner en nous. 

Que fait Dieu quand Il utilise ce nom « DIEU de PAIX » envers quelqu’un ? 

La première chose que Dieu fait dans la vie d’un homme qui est plein de PAIX, 

lorsqu’on Lui permet de remplir nos vies est d’emmener Satan et de l'écraser 

sous nos pieds. Il fait cela afin que Satan et ses agents ne puissent plus rien 

nous faire, car ils sont désormais sous la plante de nos pieds. C’est pour cela 

que nous pourrons aller en guerre et revenir tous. Tel est le plan de Dieu avant 

qu’Il ne puisse établir son royaume sur la terre. 

Veux-tu être un soldat de Dieu ? Si la réponse est OUI, alors tu dois permettre 

à la grâce de Dieu de régner en toi. Ainsi, les démons, sorciers, etc., sont 

écrasés sous tes pieds. Paul a vaincu il y a plus de 2000 ans, mais la paix de 

Dieu régnait en lui. Il a expérimenté ce qu’est d’avoir Satan sous ses pieds. Il a 

ainsi pu dire : Grâces soient rendues à Dieu, qui nous fait toujours triompher sur 

Satan en toute chose. Dieu désire que cela soit aussi notre partage. Ainsi, nous 

serons les soldats de Dieu. 

Lisons Romains 16 : 20 « Le Dieu de paix écrasera bientôt Satan sous vos 

pieds. Que la grâce de notre Seigneur Jésus Christ soit avec vous ! ». 

Il y a une nuance entre le « gouvernement » et le « règne ». Quand Il gouverne, 

on peut encore lutter avec Lui à certains moments; mais quand Il règne, il te 

donne la liberté. 

Remarquons que Paul n’a pas dit que le DIEU de PAIX va écraser Satan sous 

nos pieds (c’est-à-dire ses pieds et les nôtres) puisque lui-même vit déjà cette 
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expérience. Mais il a dit sous nos pieds (nous seulement, il faisait référence aux 

Romains). Permettons à la grâce de résider en nous. 

Pourquoi est-ce que l’Église connaît des expériences de victoire et aussi 
d’échecs ? Ou encore, comment se fait-il que Satan arrive à nous créer 
des problèmes ? 

La réponse est dans Genèse 3 : 15 « Je mettrai inimitié entre toi et la femme, 

entre ta postérité et sa postérité : celle-ci t’écrasera la tête, et tu lui blesseras le 

talon ». Telle est la prophétie. Il nous blessera le talon. 

Pour plus de 4000 ans, Satan a blessé le talon de tous et en particulier celui du 

peuple de Dieu. Puis, vint JÉSUS. Puis vint la grâce par Jésus CHRIST. Jésus 

a pourvu à tout afin que Satan n’ait plus accès à nos talons. Nous devons 

connaître ce qu’Il a fait pour la protection de nos talons afin que le diable n’y ait 

plus accès. 

Avec la venue de Jésus, nous avons la protection pour nos talons, pour nos 

vies. C’est en vain que Satan cherchera nos talons puisque le Dieu de PAIX a 

écrasé Satan sous nos pieds. 

L’évangile qui nous donne la PAIX est la chaussure à nos pieds et Satan ne 

peut accéder à nos talons. 

Lisons Éphésiens 6 : 15 « mettez pour chaussure à vos pieds le zèle que donne 

l’Évangile de paix ». 

La chaussure que nous portons est « la connaissance active de l’Évangile de la 

PAIX » selon Éphésiens 6. 
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Cela suppose que nous ayons la compréhension, la connaissance et un 

renouvellement quotidien de cette connaissance de l’Évangile de paix. C’est 

comme si l’on se procurait la chaussure à chaque jour. 

Cette chaussure représente donc l’Évangile de PAIX qui remplit notre 

compréhension sur une base quotidienne. Donne-moi aujourd’hui ma 

chaussure! (Prière) Lorsque nous renouvelons notre foi dans l’Évangile de PAIX 

à chaque jour, nous avons la victoire.  

Il ne s’agit pas de connaître l’Évangile, qu’on ne l’a pas médité dessus depuis 3 

mois, mais plutôt renouveler cela chaque jour. C’est pour cela que la suite du 

verset dit de prier. Nous devons faire des prières basées sur le renouvellement 

de cette connaissance. 

Lisons les passages suivants d’où nous tirons le thème de ce message. 

Romains 5 : 21 « afin que, comme le péché a régné par la mort, ainsi la grâce 

régnât par la justice pour la vie éternelle, par Jésus Christ notre Seigneur ». 

Là où le péché a régné, la grâce doit aussi régner et ce règne est en nous. 

Nous verrons demain les choses que la grâce apporte. 

Mais quand la grâce règne, alors le verset 17 se produit. 

Romains 5 : 17 « Si par l’offense d’un seul la mort a régné par lui seul, à plus 

forte raison ceux qui reçoivent l’abondance de la grâce et du don de la justice 

régneront-ils dans la vie par Jésus Christ lui seul ». 

 

Amen 
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Message 2 : 

 

D’abord, le règne de la grâce, puis la 

victoire sans fin du croyant – Partie 2 

Rencontre des conducteurs – Man, le 24 décembre 2022  

 

 

 

Frère Hope Ovwah 
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RESUME DU MESSAGE 2 
D’ABORD, LE RÈGNE DE LA GRÂCE, PUIS LA VICTOIRE SANS FIN DU 

CROYANT – PARTIE 2 

Il s’agit de la suite du message du matin portant sur la grâce – Voir message 1 

plus (D’abord, le règne de la grâce, puis la victoire sans fin du croyant) 

Comment devons-nous comprendre aujourd’hui dans le plan de salut de 
Dieu ? 

Quand on parle du plan de Dieu, cela n’est pas en référence à nous 

individuellement, mais plutôt en référence à l’Église et aux intérêts de Dieu. 

Il y a 3 grandes divisions dans le programme de Dieu. Ces divisions nous 

sont montrées dans Jean 16 : 7-11. De là, nous pourrons identifier 3 grands 

thèmes du royaume. 

« Cependant je vous dis la vérité : il vous est avantageux que je m’en aille, car 

si je ne m’en vais pas, le consolateur ne viendra pas vers vous ; mais, si je m’en 

vais, je vous l’enverrai. 8 Et quand il sera venu, il convaincra le monde en ce qui 

concerne le péché, la justice, et le jugement : 9 en ce qui concerne le péché, 

parce qu’ils ne croient pas en moi ; 10 la justice, parce que je vais au Père, et 

que vous ne me verrez plus ; 11 le jugement, parce que le prince de ce monde 

est jugé ». 

Vous remarquerez que dans le Nouveau Testament, les temps et les saisons 

de Dieu sont conduits par des événements et non par des temps. Mais dans 

l’Ancien Testament, cela était marqué par les temps. À un moment donné, on 

savait exactement ce qu’il fallait faire.  
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Par exemple, le 14e jour du premier mois, on savait quoi faire — c’était la 
fête de Pâque. Le 16é jour du premier mois, on agitait les prémices. Puis, 50 

jours après était la Pentecôte. Qu’il pleuve ou qu’il fasse soleil, en ces jours, ces 

événements devaient avoir lieu. 

Le 1er du 7e mois, c’était la fête des trompettes. Qu’importe que le peuple 

fût prêt ou non. Le 10e jour du 7é mois, c’était la fête des expiations. Que le 

souverain sacrificateur soit prêt ou non, cette fête devait se faire. Et s’il n’était 

pas prêt, il allait mourir. Mais du 15é au 22é jours du 7é mois, c’était la fête des 

Tabernacles. Ainsi, l’Ancien Testament était marqué par des temps que 

l’homme pouvait calculer. 

Mais dans le Nouveau Testament, tout est sous l’autorité de Dieu. Aussi, les 

Actes 1 : 7 dit que « Ce n’est pas à vous de connaître les temps ou les moments 

que le Père a fixés de sa propre autorité ». C’est Dieu qui connaît les temps, 

mais il nous enseigne les événements qui vont marquer le processus. 

Donc, sous le Nouveau Testament, Dieu a ses plans sous son autorité. Nous 

ne savons pas quand débute le temps d’un événement en particulier. Mais Il le 

sait. Il nous fait savoir que nous sommes entrés dans une saison particulière. 

Nous ne savons pas quand commence cette saison, mais Dieu nous y fait 

entrer. Et Il nous donne la capacité pour pouvoir suivre les événements de cette 

saison et de ce temps. 

Dans le passage que nous avions lu, le programme de Dieu pour l’église y est 

donné et les 3 événements que nous voyons dans Jean 16 : 7-11 vont occuper 

les 2000 ans de l’histoire de l’âge de l’Église. Mais l’un des 3 événements 

devient prédominant dans une saison donnée. 
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Quels sont les 3 événements ? 

- Le premier est que le Saint Esprit convaincra le monde en ce qui concerne le 

péché.  

- Le deuxième est que le Saint Esprit confrontera le monde avec le modèle moral 

de l’Église 

- Le dernier est le jugement du monde afin de renverser les royaumes du 

monde. 

Tous ces 3 événements se sont déroulés pendant toute la période de l’église. 

Le premier événement a marqué le début de l’âge de l’église. Les 2 autres sont 

reliés, mais représentent le temps de la prédication de l’évangile en vue de 

gagner des âmes. Et lorsque plusieurs se convertissent à la foi chrétienne, alors 

Dieu avance pour montrer les caractères excellents et fidèles de son peuple. Et 

lorsque les nations ou royaumes de ce monde tentent de s’opposer à l’Évangile, 

elles sont jugées. Mais en cette heure, le principal événement est le jugement, 

mais les 2 autres sont liés. 

Donc, le principal événement de ce temps est le jugement de ce monde. Nous 

sommes dans le temps du jugement de ce monde. Il se trouve qu’actuellement, 

le monde veut écraser l’Église. Il veut s’établir pour toujours, mais c’est l’heure 

du jugement et du renversement des royaumes de ce monde. En lien avec cela 

est l’événement de la moisson, le rassemblement du peuple de Dieu qui doit 

grandir et parvenir à la maturité. 

Nous avons donc 2 événements conjoints et qui occupent le centre du 

programme de Dieu en cette heure :  
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Le rassemblement de Son peuple. Dieu les nourrit, les perfectionne pour 

l’emmener à la maturité. On peut appeler cela l’œuvre de la moisson, l’œuvre 

de la plénitude de la moisson. Quand on parle de la moisson, cela inclut le travail 

de l’ensemencement, le fait d’arroser, de faire croître la plante jusqu’à ce que 

Dieu obtienne le précieux fruit de la moisson. 

Jugement des royaumes de ce monde.  

En ces temps, Dieu fera la première œuvre dans nos vies, c’est-à-dire qu’Il va 

nous rassembler, nous perfectionner pour nous faire parvenir à la maturité, mais 

nous serons responsables d’accomplir le second, c’est-à-dire mettre un terme 

aux royaumes de ce monde. Dieu dépend de nous pour mettre un terme aux 

royaumes de ce monde. Ces royaumes deviendront le royaume de Son 

Seigneur et de Son Christ.  

Allons dans Apocalypse 11 : 15 « Le septième ange sonna de la trompette. Et 

il y eut dans le ciel de fortes voix qui disaient : Le royaume du monde est remis 

à notre Seigneur et à son Christ ; et il régnera aux siècles des siècles ». 

Qui accomplira ces événements ? C’est NOUS. 

Alors, nous devons savoir que les 2 choses qui caractérisent la fin de cet âge 

sont que nous devons comprendre les implications pratiques des temps dans 

lesquels nous vivons. Nous parlons des années partant de 2022 et après. Que 
fait le Seigneur dans l’Église et que fait l’Église pour les intérêts du 
Seigneur ? 

Ce sont ces choses qui occupent les temps de la fin. Rappelons-nous que nous 

disons : Que fait le Seigneur dans l’Église en ces temps de la fin et que fait 
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l’Église pour les intérêts du Seigneur en ces temps de la fin ? Nous ne disons 

pas : Que fait le Seigneur dans ma vie et qu’est-ce que je fais pour les intérêts 

du Seigneur en ces temps de la fin ? Telle n’est pas la question. 

C’est pour cela que nous sommes ici. Dieu aime Son église qu’Il appelle Sa 

maison, le corps de Christ et Il a posé ses mains sur vous, car Il s’intéresse à 

tous ceux qui s’assemble à Lui. Nous sommes le trésor de Dieu ; et à cause de 

nous, Dieu possède l’Église entière.  

À cause des responsabilités de l’Église en ces temps, Dieu compte sur nous 

pour faire fléchir l’homme et le monde et pour que ces derniers puissent 

confesser que Jésus Christ est Seigneur. Le grand réveil avec lequel l’Église a 

commencé au jour de la Pentecôte est appelé GLOIRE. La gloire de la première 

maison. Mais la gloire de la dernière maison sera plus grande. L’Église va 

connaître la puissance, la grâce et la gloire en ces dernières heures. L’Église 

sera forte individuellement et collectivement. Soyons prêts à être fortifiés. Dieu 

est en train de nous édifier et de nous emmener à la maturité pour son propre 

plaisir. 

Rappelez-vous que l’événement de cette dernière heure est le jugement en lien 

avec le monde et le fait de parvenir à la perfection pour l’Église. Le peuple qui 

va emmener les nations à Dieu doit être rempli de puissance. L’Église n’a pas 

toujours remporté toutes ses batailles. Plusieurs événements nous ont couverts 

de honte, mais Dieu veut nous conduire à un point où nous aurons en tout temps 

la victoire.  

Attendons-nous à ce que Dieu fasse ce qui paraissait impossible dans nos vies. 

C’est d’ailleurs pour cette raison que nous avons commencé à dire certaines 
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choses ce matin. Tous ceux dont nous avons besoin pour être forts, prospères, 

dynamiques, Dieu nous l’a donné par l’Évangile. Qu’est-ce que Dieu attend de 

nous ? 

Il attire notre attention sur la grâce de l’Évangile. En 1983, Dieu me disait que la 

personne qui connaît mieux l’Évangile n’en connaît pas plus de 33 % de la 

valeur de l’Évangile. L’Église ne connaît pas tout ce qui est accessible par 

l’Évangile. Mais Dieu va remplir le manque. 

Nous avons dit que la grâce doit régner dans nos cœurs. Et cela ne prend pas 

du temps pour que cela arrive. Dieu fera alors de chacun de nous des hommes 

et des femmes puissants. 

Pourquoi est-ce que l’Église remporte des batailles et en perd aussi ? 
Cette question peut se poser au niveau individuel aussi. Mais Dieu déverse 

ses intérêts tant dans la vie des individus, mais aussi de l’église. 

La raison pour laquelle il y a eu des expériences de hauts et bas dans l’histoire 

de l’Église est dans Genèse 3 : 15.  

La première chose que Dieu a faite est qu’Il a fait de nous des ennemis de 
Satan et a fait de Satan notre ennemi. Il montre ainsi qu’Il n’a pas abandonné 

l’homme. 

Quand Adam et Ève ont péché, ils sont devenus des amis de Satan et ont formé 

une confédération et un royaume contre Dieu. Dieu a dit non. Je prendrai la 

femme et l’homme que j’ai créé ; et au lieu qu’ils soient amis avec Satan, je 

mettrai inimitié entre eux et le diable. Nous sommes donc ennemis de Satan, 

des puissances des ténèbres et des sorciers, car Dieu l’a voulu. 
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La deuxième chose que Dieu a faite est qu’au lieu que le royaume du diable 
aille s’agrandissant, Il a fait de sorte que son royaume perde de grandeur 
jusqu’à diminuer de la terre. 

Et la même femme qui a ouvert la porte sera aussi l’instrument de la destruction 

de Satan. La postérité de la femme va écraser la tête du serpent. Telle est la 

prophétie. Mais puisque Satan et l’homme sont ennemis, Satan voudra essayer 

de s’attaquer à l’homme et il va blesser son talon. 

La bible dit que la postérité de la femme va écraser la tête du serpent, c’est-à-

dire renverser son royaume ; mais le serpent va blesser son talon. À cause de 

cela, l’ennemi s’attaque depuis aux talons de tous les humains et en particulier 

à ceux des enfants de Dieu. Pendant plus de 4000 ans, Satan est en train de 

bâtir son royaume et semble réussir. Il trompait les gens, blessait leur talon et 

faisait d’eux ses amis. Ainsi, plusieurs sont devenus les amis de Satan à travers 

des rituels, des pratiques et autres. Mais Jésus est venu au temps marqué et il 

a pris sur lui toutes nos meurtrissures et nous a rendus libres. Satan n’a pas le 

droit de s’attaquer à nos talons. Il peut s’essayer, mais l’Évangile de la grâce a 

pourvu pour la protection de nos talons. L’Église connaîtra toutes ses provisions 

ainsi que la plénitude de la résultante. Ainsi, elle pourra aller en guerre et revenir 

dans la victoire. Depuis l’Ancien Testament, Satan a toujours mené le combat 

contre le peuple de Dieu en attaquant son talon. Il a toujours su trouver un 

moyen de déstabiliser l’enfant de Dieu et à avoir le dessus sur lui. Mais quand 

Israël partait de l’Égypte à la terre promise, il fut un temps où ils allaient selon 

le plan de Dieu. Mais les Amalécites sont venus s’attaquer à eux. Et pendant la 

bataille, les Amalécites se sont tournés contre les personnes faibles afin de les 

combattre. Ces personnes représentaient les talons d’Israël. Et pourtant, ils 
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avançaient selon le plan de Dieu. Alors Dieu dit : vous avez attaqué le talon de 

mon peuple. Alors je serais désormais l’ennemi des Amalécites jusqu’à ce que 

vous voyiez totalement détruit. C’était un événement prophétique. Hamann était 

aussi un Amalécite qui voulait détruire Israël. Hérode, qui a tenu 2000 juifs 

étaient aussi un Amalécite. Celui qui a tué Jacques était un Amalécite. Cela 

montre la haine de Satan contre le programme de Dieu. Mais Dieu a pourvu la 

protection pour le talon de son peuple. Tous ceux qui iront au combat rentreront 

victorieux individuellement, sur le plan familial, sur le plan de l’Église, sur le plan 

national. Nous vaincrons et continuerons de vaincre. La responsabilité 

d’apporter la victoire à Dieu repose sur nous ; et Dieu n’utilisera pas des maillons 

faibles. 

Dans Jérémie 51 : 20, Il dit que nous sommes ses instruments de guerre. 

L’instrument de guerre de Dieu ne peut être fait captifs lors d’un combat. Son 

instrument est aiguisé. Dieu s’attend à ce que ceux qui sont ses instruments de 

guerre soient forts et dynamiques. Dieu veut que nous remportions tous nos 
combats. Comment ?  

En regardant à ce que Jésus a fait pour le rendre possible. Il dit « Et moi, quand 

j’aurai été élevé de la terre, j’attirerai tous les hommes à moi ». Lorsque je serais 

pendu sur la croix, je vais relâcher la puissance qui va libérer des hommes et 

des femmes et je les attirerai à Dieu. Il y a une puissance qui provient de celui 

qui a été crucifié sur la croix. Puissent nos yeux continuer de s’ouvrir afin que 

nous voyions la puissance qui coule de celui qui est pendu sur la croix. Il a été 

fait malédiction pour nous afin d’attirer les injustes et les rendre justes puis les 

attirer à Dieu. La puissance donc qui coule de la croix est suffisante pour chacun 

de nous pour couvrir nos besoins, quelles qu’en soient leurs conditions. La gloire 
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de l’Évangile fait naître de nouveaux hommes et nouvelles femmes, des 

hommes puissants et des femmes puissantes par la faveur imméritée qui coule 

de la croix. L’Évangile de la grâce de Dieu est le moyen par lequel Dieu donne 

la puissance à l’Église. Quand nous comprenons l’Évangile alors notre bouche 

sera utilisée pour changer nos situations. 

Par la parole de notre bouche, en raison de ce que l’Évangile de la grâce nous 

a donné, nous serons puissants. La bible dit que de la bouche de ceux qui sont 

à la mamelle (les nouveaux croyants), Dieu a disposé que de grandes choses 

ainsi que la force soient révélées. De la bouche de ceux qui sont à la mamelle, 

toutes les puissances de ténèbres sont rendues nulles.  

Que le Seigneur nous donne de découvrir ce qu’offre l’Évangile afin de la 

proclamer. Ce ne sont pas ce que nous voyons de nos yeux naturels, mais plutôt 

ce que la grâce a dit de nous qui va produire le changement en nous ; c’est la 

victoire de la grâce qui apportera les changements dans nos vies. La bible dit 

que nous devons transformer nos habitudes légères de la vie en un instrument 

de guerre. C’est comme-ci on a toujours utilisé des instruments faits pour 

cultiver ; mais ceux-ci ne sont pas destinés pour la guerre. Dieu dit donc, à cause 

de l’Évangile de la grâce, changer vos instruments actuels pour en faire des 

instruments de guerre. Ne soyons pas faibles devant Satan. Satan fuira loin si 

nous nous tenons debout dans le combat. Ne proclamons pas ce que nous 

voyons de nos yeux physiques ; ne proclamons pas ce que nous pensons 

connaître de nous-mêmes. Déclarons plutôt ce que dit la grâce. Que le faible 

dise, je suis fort ! Alors, la puissance de Dieu se manifeste. Parlons selon la 

grâce de Dieu qui est à l’œuvre en nous ; en effet, nous sommes des 

instruments de guerre. Par nous, Dieu combat. Es-tu faible et pourtant Dieu a 
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dit qu’Il va t’utiliser ? Je suis un instrument de guerre de Dieu. Dieu ne parie pas 

en disant peut-être qu’Il va gagner ou peut-être non. Il dit que nous sommes ses 

instruments de guerre. Nous sommes de puissants hommes en esprit. Tout ce 

que Satan utilise comme arme ne peut avoir d’impact sur nous lorsque la grâce 

réside en nous, car il est sous nos pieds. Satan ne peut nous faire du mal. Nous 

gagnerons en tout temps et aussi longtemps que nous laissons l’Évangile régner 

dans nos cœurs. En effet, nous allons proclamer les réalités invisibles dans nos 

cœurs pour changer les choses visibles à l’extérieur. Avec nos bouches, nous 

pouvons être connus dans l’esprit. Ce que nous proclamons de nos bouches 

nous identifie soit comme des hommes charnels ou encore des esprits divins. 

En effet, un esprit divin ne peut pas être compris par le diable ni par l’homme. Il 

est comme le vent qui souffle partout. D’où vient-il ? où va-t-il ? Nul ne peut 

comprendre un homme en qui la grâce règne. Mais les gens savent d'où tu viens 

lorsque tu parles de ta bouche. 

Permettons à la grâce de régner dans nos vies afin qu’on puisse se mouvoir 

comme le vent. Cela fera que le feu va sortir de nos bouches et nous serons 

capables de remporter toutes les batailles. Ce qui est né de la chair est chair et 

ce qui est né de l’Esprit est esprit. Comme le vent souffle où il veut, mais nous 

ne savons ni d’où il vient ni où il va. Mais quand il résonne, quand il parle, on 

peut alors s’exclamer : voilà l’homme ; comme le vent, qui porte l’entièreté de 

Jésus avec lui. Quand une telle personne parle, toute une armée sort de sa 

bouche. Un vent ne peut être vu, mais il a une voix. On en entend le bruit, mais 

il nous touche. Dieu fait de ses serviteurs des vents avec le feu. Si quelqu’un 

veut leur faire du mal, du feu sort de leur bouche pour tuer le méchant. Puisse 

Dieu régner dans le cœur ; mais personne ne sait ce qui se passe dans le cœur. 
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Toutefois, lorsqu’une telle personne parle, la peur est ôtée, la défaite est ôtée. 

Nos enfants sont couverts. Le juste Jésus est mort, a souffert pour l’injuste afin 

de nous attirer à Dieu. Il l’a fait afin que l’enfant injuste puisse être protégé par 

les prières de ses parents qui savent qu’ils sont des serviteurs de Dieu en qui la 

grâce de Dieu triomphe. Nous devons tenir ferme, non seulement pour nous, 

mais pour tous nos intérêts. Puisse la grâce de Dieu régner en nous. Regardons 

les choses du point de vue de Jésus. C’est lui qui a été fait malédiction pour 

nous selon le livre de Deutéronome. Nous sommes délivrés de la malédiction 

de la loi. 1 Pierre 3 : 18 dit que « Christ aussi a souffert une fois pour les péchés, 

lui juste pour des injustes, afin de nous amener à Dieu, ayant été mis à mort 

quant à la chair, mais ayant été rendu vivant quant à l’Esprit ». Quand il prend 

possession de nos vies, il en fait pareil de nos maisons et combat pour nos 

enfants.  

Quand la grâce règne dans nos vies, Romains 5 : 21 s’applique afin que nous 

puissions régner comme des rois dans Romains 5 : 17. Restons ferme après 

avoir tout surmonté selon Éphésiens 6. Ne mettons pas le langage de Satan 

dans nos bouches pour condamner nos enfants ; sinon, le diable va les 

combattre. C’est le sang de Jésus qui nous a recommandés à Dieu. Nous 

n’avons rien en nous-mêmes.  

Le diable cherche toujours à blesser nos talons, mais ceux-ci sont couverts par 

l’Évangile de la PAIX. Le Seigneur nous dit de demander chaque jour notre pain 

quotidien ; pas notre pain pour plusieurs années. C’est un principe. Puisse 

chaque jour nous donner le zèle et nous fortifier par la foi, car nous sommes 

déjà revêtus de gloire. Et même si l’ennemi nous attaque, nous pouvons dire : 

nous sommes couverts, nos familles sont couvertes ; et nous allons à la guerre 
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selon ce que Dieu a ordonné ; et nous sommes comme une ville fortifiée faite 

d’airain. Nous sommes un pilier de fer fort qui s’élève vers les cieux et rien ne 

peut nous rabaisser. C’est ce que Dieu fait de nous afin que ses instruments de 

guerre ne tombent pas dans le combat. Dieu nous donne tout cela par la grâce 

afin que nous remportions la victoire. Dieu dit, les grâces soient rendues à Dieu, 

qui nous fait toujours triompher en Christ. Telle sera notre expérience alors que 

nous permettons à la grâce de régner en nous et que nous la laissons penser à 

notre place. Nous sommes assis avec Christ dans les lieux célestes. Mais si 

nous disons, nous sommes sur terre, pourquoi pensons-nous être assis avec 

Christ dans les lieux célestes, alors, cela signifie que nous ne voyons pas ? 

Cette personne doit nettoyer ses yeux et pourra se voir avec Christ dans les 

lieux célestes. Paul avait permis cette grâce de régner dans sa vie. Et il a 

remporté plusieurs batailles. Il a dit aux chrétiens romains que cela allait se 

produire aussi en eux sous peu. Mais avant cette déclaration, il a dit qu’il fallait 

qu’il laisse la grâce de Dieu régner en eux afin qu’ils puissent régner comme 

rois. Il faut permettre que Romains 5 : 21 s’applique dans nos vies pour que 

Romains 5 : 17 s’accomplissent ; et Satan sera écrasé sous nos pieds.  

Dieu nous bénit.  

Qu’il nous donne la sagesse pour vivre et marcher selon l’Évangile. Satan veut 

toujours nous ramener à l’état d’homme simple. Il a dit à Moïse : tu es un grand 

homme, énerves toi contre ces enfants. Fais un miracle et frappe ce rocher. 

Mais Dieu a dit de le frapper juste une fois. Quand il a fait ce qu’il ne fallait pas. 

Satan a blessé son talon.  
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David a fait cela aussi. Satan lui a dit : n’es-tu pas un vaillant soldat ? Israël se 

multiplie. Fais un recensement afin que les nations sachent que tu es un grand 

homme. 2 chroniques 21 : 1 dit que Satan a poussé David à effectuer le 

recensement du peuple. Or, il y avait des dispositions pourvues par Dieu à 

respecter si l’on devait faire le recensement. Mais David n’a pas suivi cela. Et 

Satan a blessé son talon. 

Il a fait aussi cela à Ozias à qui Dieu a donné des victoires après victoire. Satan 

lui a dit : qu’est-ce qu’un sacrificateur peut faire et que tu ne peux faire aussi. 

Va faire le travail du sacrificateur. Il l’a fait et est devenu lépreux. 

Mais Dieu nous a donné des dispositions à respecter afin de ne pas tomber 

dans les choses contraires. Le sang de Jésus nous couvre. Jésus a dit à Simon 

que Satan le réclame chaque jour, pour le cribler comme le froment afin que son 

assurance ne s’effrite. Mais j’ai prié pour toi, afin que ta foi ne défaille point. Il y 

a la puissance dans la prière quand la grâce règne en nous. Nous sommes 

couverts. Si nous permettons au Saint Esprit de nous diriger et guider, nous 

connaissons alors la voix de celui qui dit : c’est maintenant l’heure du jugement 

de ce monde. Le prince de ce monde sera précipité. Le prince de ce monde 

vient, mais il n’a rien en nous. La grâce de Jésus nous couvre.  

Amen 
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Message 3 : 

 

 

Pourvoir à une connaissance active (approfondie et 

pratique) de l’évangile de paix – Partie 1  

Plénière – Man, le 25 décembre 2022 -  

 

 

 

Frère Hope Ovwah 
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SUPPORT DU MESSAGE 3 
POURVOIR À UNE CONNAISSANCE ACTIVE (APPROFONDIE ET 

PRATIQUE) DE L’ÉVANGILE DE PAIX – PARTIE 1  

 

Textes à lire : Jean 12, 31-33 ; 19, 30 ; Jean 16, 7-11 ; Éphésiens 6, 15 ; 
Romains 16, 20 ; Genèse 3, 15 ; Exode17, 14-16 (Deutéronome 17-19) ; 
Nombres 31, 1-11 ; 49. 

CONTEXTE  

1. Comprendre les diverses difficultés que connaît l'Église, Genèse 3 : 
15.  

2. Quatre moyens par lesquels Satan cherche à blesser les pieds / talons 

des membres du corps de Christ : 

‒ Trouver des brèches en profitant des faiblesses morales, physiques ou 

spirituelles du peuple du Seigneur. 

‒ Satan désire cribler comme du blé des cibles de choix parmi le peuple du 

Seigneur. Frapper le berger, briser sa foi et disperser les brebis ou bien 

disperser leur force. 

‒ « Se tenir à la droite » pour résister au ministère des ministères clés. 

‒ Pousser à bout la force d'un croyant pour l'amener à déshonorer Dieu. 

Moïse, David. 

3. Les dispositions que le SEIGNEUR JÉSUS CHRIST prend pour nous 

afin de contrecarrer pleinement Satan et ses acolytes : 
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‒ La puissance qui découle des souffrances et de la mort de Jésus sur le 

bois du Calvaire. Jean 12 : 31-33. 

‒ La signification de Galates 3 : 13, 14 ; 1Pierre 3 : 18. 

‒ L'instruction de l'Ancien Testament dans Nombres 32 : 24 et l'antitype 

dans le Nouveau Testament. 

‒ Éphésiens 16 : 16 -18 

 

UNE CONNAISSANCE ACTIVE (APPROFONDIE ET PRATIQUE) DE 
L'ÉVANGILE DE PAIX 

1. Le don de la Justice ; la bénédiction de la Justification. 

2. Les réalités de la nouvelle création des fils et des filles de Dieu. 

3. La loi de l'Esprit de vie en Christ Jésus. 

4. La puissance illimitée de Colossiens 2 : 14, 15. 
5. La sainteté de la vie du Christ et la puissance extraordinaire de 

son sang. 

6. Nos capacités / puissances en tant qu'esprits divins et comment les 

utiliser : en tant que vents et en tant que voix - Jean 3 : 6-8 ; Hébreux 
1 : 7 ; Apocalypses 12 : 11 ; Apocalypses 11 : 5, 6 ; Joël 3 : 10 ; 
Psaumes 8 : 2. 

  



RECEUILS DES RÉSUMÉS DES MESSAGES – SÉMINAIRE _ MAN _Décembre 2022 

Page 29 sur 99 
 
 

 

RESUME DU MESSAGE 3 

POURVOIR À UNE CONNAISSANCE ACTIVE (APPROFONDIE ET 

PRATIQUE) DE L’ÉVANGILE DE PAIX – PARTIE 1 

Notre sujet se trouve dans Éphésiens 6 : 15. Mais la racine de ce verset se 

trouve dans les 3 versets de Romains 5 : 21 ; Romains 5 : 17 et Romains 16 
: 20. 

Ce sujet présente ce en quoi Dieu veut que nous entrions maintenant.  

Le thème est une connaissance active de l’Évangile de la paix. Puisse Dieu 

nous permettre de recevoir la vie de ce message.  

Pour faciliter la compréhension de notre sujet, nous allons l’illustrer comme un 

sujet d’école.  

Quand un enfant va à l’école, on lui enseigne une matière. Il comprend s’il est 

bon et que le professeur est aussi bon. Lorsqu’il va à un examen, on lui donne 

un papier afin qu’il écrive ce qu’il a compris pendant l’année. S’il a bien révisé, 

il réussit à l’examen. Mais si c’est un élève qui s’amuse et n’a pas révisé depuis 

3 mois avant l’examen, il va se débattre pour se rappeler des choses. Il y a donc 

deux types d’élèves.  

Mettons qu’à la proclamation des résultats, les deux sont admis. Admettons que 

l’un ait peut-être eu 49 % et celui qui a révisé a eu 95 %.  

Dans les choses spirituelles, celui qui a eu 49 % ne peut pas produire la vie du 

message.  

Revenons à notre sujet : une connaissance active de l’Évangile de PAIX. 
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Le sujet est l’Évangile de paix. Mais il s’agit d’avoir une connaissance active de 

cet évangile, car nous devons le réviser tous les jours pour le rafraîchir. Le 
message de l'Évangile doit être vécu chaque jour et rafraîchit chaque jour. 

Le 1er message que Jésus a prêché sur la terre est celui sur l’importance de se 

rafraîchir dans les bénédictions de Dieu chaque jour. Quand on parle de la 

connaissance active de la paix, on comprend que Dieu veut que nous 

pratiquions ce que Jésus Christ a premièrement enseigné lors de son ministère 

sur la terre.  

C’est pourquoi Jésus Christ nous enseigne de dire en priant « Notre Père qui 

est aux cieux ! Que ton nom soit sanctifié » ; Il arrive par la suite sur le fait que 

nous devions bénéficier de la bénédiction de Dieu. 

La première est donc d’abord de louer Dieu et la seconde partie est de bénéficier 

des bénédictions de Dieu. Donc, Il nous enseigne à prier. Il dit « que ta grâce 

demeure sur moi et pardonne-moi tous mes péchés. Donne-nous aujourd’hui 

notre pain quotidien ». 

Jésus Christ ne nous demande pas de prier et demander le pain pour toute une 

semaine ni pour toute l’année 2023. Mais il dit que notre Dieu est disponible 

pour nous afin de nous donner chaque jour, notre pain quotidien. Le croyant qui 

vit avec Dieu au jour le jour est plein de puissance. Et ceci nous montre dans 

quel état Dieu veut que nous soyons par rapport à l’évangile de grâce. 

L’Évangile du salut est l’Évangile de la puissance de Dieu pour sauver. C’est 

l’Évangile de la bonté de Dieu, de sécurité, de préservation, de santé et de paix. 

Nous devons avoir un contact quotidien avec Dieu en lien avec cet évangile. 

Celui qui a un contact quotidien avec l’Évangile dans la prière a le pouvoir sur 
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Satan. Cet Évangile nous donne la paix en dedans même si nous avons des 

problèmes. L’Évangile proclame le salut, la paix au milieu des choses terribles 

qui se passent autour de nous ; Il proclame que le royaume de Dieu est 

descendu dans nos vies. 

C’est quoi donc le royaume ?  

C’est la justice, la paix et la joie.  

Quand ces choses remplissent nos vies, le royaume est là. Quand le royaume 

est ainsi présent dans nos vies, le pouvoir de Satan et du monde est ainsi brisé. 

Les humains se débattent toujours, même les croyants. C’est comme l’étudiant 

qui se débat à l’examen pour se souvenir de ce qu’il a appris il y a 3 mois, car il 

n’est pas sûr de lui-même. Puisqu’il a réussi à passer en classe supérieure, il 

commet les mêmes erreurs l’année suivante, et il finit par échouer à un moment 

donné. Mais l’autre qui révise constamment ce qu’il a appris, réussit toujours, 

car il fait les bonnes choses. 

Jésus a dit que si nous persévérons dans les choses qu’Il nous enseigne, nous 

connaîtrons la vérité et elle nous rendra libres. La bible dit que le diable vient 

arracher la parole que nous avons reçue, il vient aussi pour détruire la foi en les 

choses que nous avons acquises et ainsi, cherche à dominer l’homme. Mais 

Jésus Christ est venu pour que nous ayons la vie et que nous l’ayons en 

abondance.  

L’évangile de Jésus sauve complètement. Combien de temps cela prend au 

Dieu de gloire pour nous sauver de sorte que le diable ne puisse plus nous 

atteindre ? 
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Pourquoi est-ce que les enfants de Dieu luttent et se débattent ?  

C’est parce que nous ne connaissons ni ne pratiquons le premier secret que 

Jésus nous a enseigné.  

Deutéronome 32 : 4 dit que Dieu est bon, juste et fidèle. Il fait tout ce qu’Il dit. 

Sa fidélité dure à toujours. Mais au verset juste après, Il demande pourquoi es-

tu dans cette corruption ? Pourquoi ressembles-tu à quelqu’un dont on ne prend 

pas soin ? Et pourtant tu as un Père plein de puissance et d’amour. Ces choses 

que je vois en vous ne vous identifient pas comme mes enfants. Dans cette 

dernière heure, Dieu veut présenter ses enfants et les distinguer.  

Pour cela, Il nous dit : écoute l’Évangile. C’est pour tout homme et apportera la 

joie à tous. Mais cela est seulement expérimenté par ceux qui reçoivent 

l’Évangile au quotidien. Toute la méchanceté de la société ne nuira pas au 

croyant qui pratique la vérité de l’Évangile de Jésus Christ. Nous devons 

parvenir dans ce règne où le diable ne peut accéder. Un enfant de Dieu né de 

nouveau seulement depuis 6 mois peut y arriver même si celui né déjà depuis 

plus de 70 ans n’y arrive pas. Le serviteur de 70 ans peut avoir des pensées 

mauvaises envers Dieu. 

Moïse est un exemple de ce serviteur. Dans le psaume 90, le sermon qu’à fait 

Moïse dépeint négativement Dieu. En substance, il traite de dur l’Éternel et lui 

reproche d’avoir dressé ses mains contre l’humain. Il dit que Dieu a fait que 

l’homme puisse souffrir et être dans la douleur passé l’âge de 70 ans. C’est 

quasi-impossible d’atteindre 80 ans puisqu’on pense plus à la mort qu’à vivre. 

Mais tel n’est pas notre Dieu. La plus grande partie de ce psaume ne représente 

pas Dieu. Et Dieu a arrêté Moïse et s’est révélé à Lui. Il avait 80 ans quand il a 
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rencontré Dieu. Mais Dieu a préservé la vie de Moise à l’âge de 80, car il l’a 

rajeuni à compter de cet âge. Quand il avait 90 ans, il était comme un jeune de 

50 ans, plein de vie et de vigueur. C’est ce que fait la parole de notre Dieu. Elle 

change l’homme. Or l’Évangile qu’a reçu Moïse n’est que l’ombre de l’Évangile 

de paix. Une ombre de l’Évangile a été prêchée à Moïse et ce dernier ne faisait 

que chanter chaque jour. Il a dit que Dieu est son Salut et est devenu son chant. 

Quand Moïse avait 70 ans, il était presque courbé. Mais à 120 ans, il était 

debout. Puis Dieu l’a rappelé à Lui car il ne pouvait pas mourir. Il était plein de 

vie. C’est un avantage de l’Évangile que d’être renouvelé dans son corps 

chaque jour. C’est Dieu qui nous vivifie.  

Moïse a dit dans Exode 15 : Dieu, tu es mon salut, tu es mon chant. Je chante 

tous les jours, mais tu es le sujet de mon chant. En effet, puisqu’il a rencontré 

Dieu de cette manière, Dieu a dit que le message de Moïse a changé.  

Moïse qui n’était qu’un lévite, sacrificateur de Dieu est devenu Moïse, serviteur 

de Dieu. Nous chanterons tous le cantique de Moïse et celui de l’Agneau. Nous 

allons expérimenter le changement de notre corps maintenant et non à 80 ans.  

Nous pouvons marcher dans la victoire chaque jour. C’est seulement ceux qui 

sont joyeux et qui vivent la bonté de Dieu qui peuvent combattre pour Dieu. 

L’heure est venue pour que l’armée de Dieu sorte et elle aura la victoire dans 

sa vie, dans la vie de leur famille et apporteront la victoire dans leur assemblée 

locale. L’heure est venue pour expérimenter Dieu à un niveau plus élevé. Une 

connaissance active de l’Évangile de paix est notre sujet. 

Le sujet est subdivisé en deux : Le premier aspect est d’être préparé pour vivre 
l’Évangile de paix chaque jour ; le second aspect est l’Évangile qui donne la 
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paix à l’intérieur et l’Évangile qui donne la paix à l’extérieur pour vivre la 
victoire.  

Regardons alors l’Évangile de la paix : 

Vivre l’Évangile au quotidien, jour après jour. 

Qu’est-ce que l’Évangile de paix ? 

Nous savons quoi faire chaque jour. Nous devons nous rafraîchir dans 

l’Évangile. La bible dit que chaque jour, Dieu répand sur nous ses bénédictions 

Psaumes 68 : 19. 

Dieu nous charge chaque jour de ses bienfaits.  

L’Évangile de la PAIX. Jésus dit que dans le monde, il y a toutes sortes de 

problèmes. Mais en Lui, nous avons la paix. Quand cette paix s’empare de nous, 

le diable s’enfuit. Que représente donc cet Évangile et pourquoi est-elle 

puissante ? 

1- Par l’Évangile, Dieu nous donne sa justice. Celui qui croit en Jésus Christ 

n’a plus de condamnation sur sa vie. Le don de la justice en Dieu s’appelle 

la justification. C’est la première étape dans le royaume et quand ce pas 

est fait, le second nous introduit alors au centre du royaume. Justification 

et Royaume. Je suis la justice de Dieu en Christ Jésus. Pourquoi en Christ 

Jésus ? Car Christ qui n’a point péché a été fait péché pour qu’un impie 

comme nous puissions être déclarés juste. Nous sommes donc qualifiés 

pour bénéficier de toute la bonté de Dieu. Je suis la justice de Dieu en 

Jésus Christ. La justification est donc la première bénédiction de 

l’Évangile de Paix. Parce que je Suis la Justice de Dieu en Christ Jésus, 
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je peux sortir et rentrer en sécurité totale. La mort de Christ est donc pour 

nous une mélodie. 

 

2- L’Évangile dit que nous avions une historique avant de venir à Christ. Tout 

notre passé a été réglé par Dieu quand nous sommes venus à Lui. Notre 

passé ne peut donc plus nous troubler, car cela a été réglé. Comment 

Dieu a-t-il réglé notre histoire ? que doit-on faire pour savoir que notre 

histoire a été réglée ? Et comment les appliquer pour notre bénédiction 

maintenant ? Dieu a dit qu’il a réglé tout cela. Deux choses ont été faites 

par Dieu pour les régler. Quand la lumière de l’Évangile est venue à nous, 

elle s’est occupée de toute notre passée. Dieu a fait deux choses afin que 

nous puissions aussi accomplir deux choses pour éradiquer totalement 

notre passé.  

 
Colossiens 2 : 14 est la première chose : Dieu a dit que tout ce qui a été 

proclamé de la bouche par des hommes méchants, toute condamnation 

écrite ou prononcée quel qu’en soit la manière dont cela a été fait, par qui 

et où cela se trouve, tout cela a été cloué à la croix. « il a effacé l’acte dont 

les ordonnances nous condamnaient et qui subsistait contre nous, et il l’a 

détruit en le clouant à la croix ». Jésus a dit, quand je serais élevé sur la 

croix comme une personne maudite, je le ferais pour vous. Aucune 

puissance ne peut m’empêcher de vous attirer à Dieu. Jésus a dit, quand 

je serais sur la croix et payant pour tes péchés, je vais t’attirer à Dieu. 

« Quand j’aurai été élevé de la terre, j’attirerai tous les hommes à moi ». Il 

y a quelqu’un qui est mort à la croix pour nous. Nous n’avons plus rien à 
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payer. Tout ce qui était contre nous est cloué sur la croix. C’est pour cela 

que l’Évangile donne la PAIX. 

 

Colossiens 2 : 15 est la seconde chose. Dieu a pris toutes les puissances 

de l’enfer, les principautés et les a dépouillées sur la croix. En fait, ils 

cherchaient toujours à faire quelque chose, mais Christ les a dépouillées 

de leurs pouvoirs. « Il a dépouillé les dominations et les autorités, et les a 

livrées publiquement en spectacle, en triomphant d’elles par la croix ». 

Ces puissances sont impuissantes pour nous. Dans Jean 12, Jésus a dit 

que ces puissances seront jugées et précipitées, car le temps est venu 

pour leur destruction. ET si Moi je suis élevé à la croix, ces puissances 

seront jugées et tous ceux qui invoqueront mon nom, je les conduirai à 

Dieu. Jean 12 : 31-32 « Maintenant a lieu le jugement de ce monde ; 

maintenant le prince de ce monde sera jeté dehors. Et moi, quand j’aurai 

été élevé de la terre, j’attirerai tous les hommes à moi ». 

 

Comment ces bénédictions deviennent-elles nôtres ? 

Avec notre bouche et avec nos yeux. 

Si nos yeux voient ce que Christ a fait sur la croix, notre cœur va y croire.  

Jésus qui a prêché le message dans Jean 12 : 31-32 a aussi prêché le message 

pour attirer l’attention sur lui. Il a dit que quand Israël allait dans la terre promise, 

elle a péché contre Dieu et les serpents sont sortis pour les tuer. Ils ont crié et 

demandé à Moïse de prier pour que Dieu les sauve. Dieu a dit que les serpents 

ne peuvent pas être un problème pour nous. Il a dit qu’il va faire quelque chose 
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qui rendra les serpents impuissants devant le peuple. Il a dit à Moïse de faire un 

serpent d’Airain et de l’élever sur un poteau. Quiconque se fera mordre et qui 

leva les yeux pour regarder le serpent d’airain sera sauvé. Les serpents 

venimeux étaient donc impuissants devant le peuple. Et Jésus a dit dans Jean 
3 : 14 « Et comme Moïse éleva le serpent dans le désert, il faut de même que 

le Fils de l’homme soit élevé, afin que quiconque croit en lui ait la vie éternelle ». 

Les sorciers sont impuissants contre nous. Comme Moïse éleva le serpent dans 

le désert, ainsi le Fils de l’homme sera élevé, afin que quiconque croit en lui 

aura la vie éternelle. Avec notre bouche, nous devons confesser et croire que 

Jésus est mort pour nous. En effet, il a cloué tous nos malédictions et soucis 

sur la gloire. Merci, Seigneur, car Tu as fait cela pour moi. Je suis libre. 

Nous devons aussi renouveler quotidiennement notre foi envers ce que Christ 

a fait à la croix. Le premier commandement est de ne pas avoir d’autre dieu que 

JÉHOVAH. Tout cela amène toutes sortes d’expériences difficiles. Mais le sang 

de Jésus Christ purifie de toutes ses impuretés. Nous devons utiliser notre 

bouche. Dieu a tout pourvu pour nous. Notre histoire est comme celui 

d’Abraham. Le peuple dont Abraham est issu était idolâtre. Mais quand ils ont 

entendu le message de la foi, ils se sont détournés de l’idolâtrie et les démons 

qu’adorait ce peuple ont attaqué Abraham et son peuple. Dieu a permis à ce 

que certaines choses soient afin qu’Il nous enseigne, par Abraham, comment 

nous en sortir pour la liberté. Pendant 25 ans, son sein était stérile et les 

entrailles de sa femme aussi. Dans Galates 3 : 18, il est dit que Dieu a prêché 

l’Évangile par avance à Abraham. Il s’est accroché à l’Évangile. Il ne s’est pas 

soucié de l’état de son corps ni de celui de Sarah. Il a cru en son Dieu qui est 

capable de vivifier son corps et celui de sa femme. Cela faisait juste un an que 
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l’Évangile venait de lui être prêché. Mais 9 mois plus tard, il a reçu son enfant, 

car il a cru en la parole et a refusé d’abandonner (Genèse 18 : 1 ; 10). Dieu a 

disposé le cœur d’Abraham à saisir sa parole prononcée. Il l’a fait 

quotidiennement pendant un an. Quant aux accusations de l’ennemi, elles 
ont été clouées sur la croix. 
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Message 4 : 

 

 

Pourvoir à une connaissance active (approfondie et 

pratique) de l’évangile de paix – Partie 2  

Rencontre des conducteurs – Man, le 25 décembre 2022 
 

 

Frère Hope Ovwah 
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SUPPORT DU MESSAGE 4 

POURVOIR À UNE CONNAISSANCE ACTIVE (APPROFONDIE ET 

PRATIQUE) DE L’ÉVANGILE DE PAIX – PARTIE 2 

 

1. Le don de la Justice ; la bénédiction de la Justification. Il a fait Jésus-

Christ péché pour nous, lui qui n’a pas commis de péché, afin que 
nous devenions la justice de Dieu en Jésus-Christ. 
 

2. La puissance illimitée de Colossiens 2 : 14, 15. Par Colossiens 2 : 14, 

notre passé est entièrement couvert. Il y a une purification totale de 

TOUTES les souillures et de TOUTES les malédictions. TOUTES les 
conséquences rattachées aux alliances sataniques que nous 
avons violées (que nous n’avons pas respectées) sont rendues 
nulles et non avenues. 
De même, les puissances qui se cachent derrière toutes les 

oppressions sataniques sont rendues impuissantes par la vérité de 

Colossiens 2 : 15. Nous entrons dans la pleine jouissance de notre 

délivrance de TOUTES afflictions par l’utilisation de nos bouches dans 

une foi simple et honorant Dieu. Nous avons les pouvoirs d’exercer 
la Domination par nos bouches. Jean 3 : 8 ; Psaume 8 : 2. La 

PAROLE de Dieu ne peut pas échouer. 
 

3. La loi de l’Esprit de vie en Jésus-Christ a M’affranchi de la loi du péché 

et de la mort. Réclamez-le pour vous-même et tenez-vous-en à cette 

loi. La puissance et le règne de la GRACE prendront le dessus. 
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4. La sainteté de la vie du Christ et la puissance extraordinaire de 
son sang. La résurrection de Jésus-Christ est la preuve de la vie sans 

péché qu’il a menée. Cela a donné à son sang une PUISSANCE 

EXCEPTIONNELLE, IMMEASURABLE. 
 

5. Nos pouvoirs en tant qu’esprits divins et comment les utiliser ; en tant 

que vents et en tant que détenteurs de l’AUTORITÉ qui découle de la 

proclamation par la bouche (la voix) de ce que nous sommes et de ce 

que le Christ a fait – Jean 3 : 6-8 ; Hébreux 1 : 7 ; Apocalypse 12 : 
11 ; 11 : 5, 6 ; Joël 3 : 10 ; Psaumes 8 : 2. 
 

6. Le Dieu qui VIVIFIE (QUI DONNE LA VIE A) TOUTES CHOSES vivifie 

nos corps, en abolissant la mort et en nous amenant à l’incorruptibilité 

et à la Vie. Nous devons manger CE PAIN CHAQUE JOUR. Nous 

devons confesser CHAQUE JOUR que l’Évangile du Christ nous en a 

donné le droit. Faire cela et se maintenir dans les vérités de l’Évangile 

s’appelle UNE CONNAISSANCE ACTIVE (APPROFFONDIE ET 

PRATIQUE) DE L’ÉVANGILE DE PAIX. Nous en apprécions les 

avantages, car nos pensées sont renouvelées chaque jour par ces 

choses. Cette PRÉPARATION est LA PRÉPARATION DE 
L’ÉVANGILE DE PAIX ! 
 

7. MANGEZ AUSSI LES DEUX AUTRES MORCEAUX DE PAINS 

CHAQUE JOUR – DIEU VOUS RECHARGE CHAQUE JOUR DES 

BIENFAITS DE LA RÉDEMPTION. Psaumes 103 : 3-5 ; 68 : 19. 

RÉJOUISSEZ-VOUS DANS CETTE GRANDE BÉNÉDICTION-

JEREMIE 1 : 10, 18, 51 : 20. ZACHARIE 2 : 5.  
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RESUME DU MESSAGE 4 
POURVOIR À UNE CONNAISSANCE ACTIVE (APPROFONDIE ET 

PRATIQUE) DE L’ÉVANGILE DE PAIX – PARTIE 2  

Il s’agit de la suite du message portant sur l’évangile de paix – (Une 
connaissance active (approfondie et pratique) de l’évangile de la paix). 

 

Sept éléments sont à considérer en lien avec l’Évangile de la paix. 

Chacun des 7 éléments sont inter-reliés.  

1- Le don de la justice :  
Que fait-on d’un don ? On reçoit un don, mais on ne supplie pas pour le don. 

Nous avons reçu le don de la justice. C’est la bénédiction de la justification. 

Nous sommes la justice de Dieu. Nous n’avons pas seulement la justice, mais 

nous sommes la justice en Jésus Christ, qui a été fait péché pour nous, afin 

qu’un pécheur comme nous puissions être déclaré la justice de Dieu. Nous 

sommes la justice de Dieu. La puissance de cette justice est que nous sommes 

qualité pour bénéficier de Dieu et pour communier avec Lui pour toujours. 

Puisque nous sommes la justice de Dieu, nous avons un accès inconditionnel à 

Dieu et tout ce qui appartient à Dieu est à nous. 

2- Dieu a pris en charge et s’est occupé de notre passé.  
Ce passé qui nous frustrait a été géré par Dieu. Il a fait 2 choses pour traiter 

notre passé. Il a d’abord cloué sur la Croix du calvaire toute accusation, 

déclarations négatives qui subsistaient contre nous. En second lieu, Il a 

dépouillé totalement ceux qui avaient la responsabilité d’exécuter leur 
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méchanceté sur nous en raison de leur méchanceté. Il s’agit des puissances, 

des autorités et autres. Ils sont maintenant impuissants face à nous.  

Ayant fait ces deux choses, Dieu nous appelle donc à jouir pleinement de ces 

victoires en ouvrant notre bouche et en faisant des déclarations. 

3- Dieu nous donne un futur bien que nous soyons encore sur la terre.  
Après nous avoir sauvé, pris en charge notre passé, Dieu aurait pu nous 

envoyer directement au ciel. Mais nous sommes sur la terre, nous sommes la 

justice de Dieu. Puisque Jésus Christ n’est plus physiquement sur la terre, il 

fallait que nous y soyons, car nous sommes Sa justice. Il est justice puisqu’Il va 

vers le père. Il est dit dans Jean que « Et quand il sera venu, il convaincra le 

monde en ce qui concerne le péché, la justice, et le jugement » : de péché, parce 

qu’ils ne croient pas en moi ; non pas à cause de ce qu’ils ont commis, mais 

seulement parce qu’ils n’ont pas cru en Lui. C’est cela leur péché. Le Saint 

Esprit convaincra le monde de justice, parce que Christ va au Père, et que nous 

ne me verrons plus. En effet, sa justice sera manifeste dans des personnes. 

Nous sommes donc la justice de Dieu afin que Dieu puisse en bénéficier. Le 

Seigneur Jésus Christ n’est plus ici, mais nous le sommes. ET pour représenter 

Dieu, nous sommes sa justice.  

Ainsi, nous sommes sur terre, nous sommes Sa justice et Dieu nous donne un 

futur.  

Comment allons-nous gérer aujourd’hui et demain ? Cette question annonce le 

4e point. 
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4- Dieu a fait quelque chose afin de prendre soin de notre lendemain.  
Chacun est appelé à recevoir cette chose ; cette chose que Dieu a accomplie 

afin de prendre soin de notre aujourd’hui et de notre lendemain. 

Si le Seigneur Jésus Christ nous avait emmenés au ciel après nous avoir 

sauvés, alors il n’y aurait aucun problème. Mais nous sommes ici. Alors Dieu a 

fait quelque chose. Cela se trouve dans le point 3 et se trouve dans Romains 8 

: 2 « En effet, la loi de l’esprit de vie en Jésus Christ m’a affranchi de la loi du 

péché et de la mort ».  

Il y a 4 lois : la première est la loi de Dieu résumé dans les 10 commandements. 

La deuxième loi est celle du péché et de la mort. La troisième loi est celle de 

notre pensée et la quatrième est celle de l’esprit de vie en Jésus Christ. La bible 

nous enseigne sur ces 4 lois. Ces lois influencent notre aujourd’hui et notre 

lendemain. 

Considérons ces 4 lois. 

(i) La loi de Dieu est résumée dans les 10 commandements 

(ii) La loi de nos pensées (la loi de notre entendement) : Nous sommes très 

familiers avec cette loi. Nous l’appelons souvent notre conscience et elle essaie 

très souvent de nous guider. Toutefois, elle n’est pas assez puissante pour nous 

assure la paix. Elle n’arrive pas toujours à faire la part entre le bien et le mal. 

Elle combat la loi de Dieu. Elle va à l’encontre de la loi du péché et de la mort.  

La loi de notre pensée désire accomplir la loi de Dieu. Parfois elle lutte, mais 

son plus grand combat est contre la loi du péché et de la mort, car c’est la plus 

terrible pour quiconque n’a pas encore reçu l’Évangile. 
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(iii) La loi du péché et de la mort : nous le voyons dans Genèse 2 : 17 « mais 

tu ne mangeras pas de l’arbre de la connaissance du bien et du mal, car le jour 

où tu en mangeras, tu mourras ». C’est cela la loi du péché et de la mort. Elle 

nous oblige à pécher afin de pouvoir nous tuer. Toute la race humaine est sous 

la loi du péché et de mort ; or cette loi n’est pas la loi de Dieu. Ce n’est pas les 

dix commandements. Elle est différente de la loi que Moïse a donné au peuple. 

C’est la loi que Adam et Ève ont violé et ont connu la mort. 

Romains 5 : 12 nous le dit clairement « C’est pourquoi, comme par un seul 

homme le péché est entré dans le monde, et par le péché la mort, et qu’ainsi la 

mort s’est étendue sur tous les hommes, parce que tous ont péché, … ». Ainsi, 

le péché et la mort se sont unis sous le nom : la loi du péché et de la mort. Et 

cette loi est entrée dans toute l’humanité. Ainsi, notre est devant nous, mais la 

loi du péché et de la mort opère. Et Dieu dit, pour nous donc, que cette loi du 

péché et de la mort a été annulée. 

C’est le péché, opérant dans sa vie qui a fait que Moïse mourait graduellement 

jusqu’à l’âge de 80 ans ; après quoi, il a rencontré le Seigneur. Le péché opérait 

dans sa vie, et par conséquent, la mort aussi. Le péché et la mort s’associent. 

Le péché est un roi ; un tyran qui force les gens et la mort est la résultante de 

son règne. La loi du péché et de la mort réside en dedans des gens et elle règne 

pour les conduire à la mort. Mais Dieu dit que nous sommes Sa justice et donc, 

cette loi du péché et de la mort est annulée de notre vie. 

Que fait donc Dieu en retour ? Il a fait intervenir une autre loi en nous.  

(iv) Cette loi est celle de l’esprit de vie en Christ Jésus. Elle donne la paix, 

elle donne la vie pour toujours. Elle brise le pouvoir de la loi du péché et de la 
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mort. Elle nous permet premièrement de bénéficier des avantages de la loi de 

Dieu accompli dans nos vies. La loi de Dieu est bonne, elle est spirituelle, 

Romains 7 : 12 et 14. Mais le pouvoir pour accomplir la loi de Dieu se trouve 

en Christ Jésus. C’est lui a accompli la loi de Dieu et qui nous en a transférée 

les avantages. Tout comme Adam a transféré le péché et la mort à l’homme, 

Christ Jésus a mis fin à la loi du péché et de la mort et nous a transféré la loi de 

l’esprit de vie en Jésus. Nous sommes la justice de Dieu en Jésus Christ. La 

finalité de la loi de Dieu est d’accomplir la vie. Mais la loi de l’esprit de l’esprit de 

vie en Christ Jésus donne la vie. C’est pourquoi la bible dit que ce que la loi ne 

pouvait pas faire (ne pouvait pas nous rendre justes), Dieu a envoyé son Fils, 

venir dans ce monde pour accomplir la loi de Dieu. Tout comme Adam nous 

donne le péché et la mort, Christ nous communique la paix et la vie. Ainsi, la loi 

de l’esprit de vie en Christ Jésus a brisé le pouvoir du péché et de la mort. Elle 

œuvre aussi en dedans de nous. Nous ne devons plus permettre à la loi du 

péché et de la mort de dominer nos pensées. Nous devons permettre à la loi de 

l’esprit de vie de dominer à l’intérieur de nous, et le pouvoir de le faire se trouve 

dans le Saint Esprit. Le Saint Esprit est l’esprit du Christ glorifié. Le pouvoir pour 

vivre selon la loi de l’esprit de vie en Jésus Christ se trouve dans le Saint Esprit. 

Il s’agit d’une bénédiction de l’Évangile. La loi de l’esprit de vie en Christ Jésus 

nous est donnée. Nous sommes affranchies de la loi du péché et de la mort. 

Comment bénéficie-t-on de cette loi ? 

En ouvrant la bouche comme pour la deuxième bénédiction. On en 
bénéficie lorsque nous voyons les choses clouées sur la croix, que nous 
voyons que les puissances des ténèbres sont impuissantes devant nous 
et que nous ouvrons la bouche pour le déclarer. Chacun le déclare pour 
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soi ; pas pour quelqu’un d’autre. Dans Romains 8 : 2, Paul fait la déclaration 

pour lui-même et la puissance de Dieu qui s’y trouve opérera aussi en nous. La 

loi de l’esprit de vie en Jésus Christ m’a libéré de la loi du péché et de la mort. 

Elle ne nous a pas libérés, mais elle m’a libéré. C’est une déclaration 

individuelle. Chacun doit entrer dans cette vérité. Chacun doit renouveler sa foi 

dans la loi de l’esprit de vie qui a libéré chacun de la loi du péché et de la mort. 

Aussi, le passage de Romains 8 : 2 ne dit pas que la loi de l’esprit de vie en 

Christ Jésus nous libérera de la loi du péché et de la mort. En effet, Dieu 

n’attendra pas demain pour faire ce qu’Il peut faire aujourd’hui. Il fait cela 

maintenant. Cette loi est en dedans de nous et elle est contre la loi du péché et 

de la mort. Puisque nous avons été libérés de la loi du péché et de la mort, la 

mort ne fait pas partie de notre futur. La mort ne fait pas partie de notre 

destination. La mort n’est pas un lieu d’arrêt sur notre chemin. Nous allons de 

vie en vie. Nous cheminons de vie en vie. La mort n’est pas le chemin menant 

à la vie. Christ est venu pour que nous ayons la vie, la vie en abondance. La 

première chose que nous voyons au Verset 6 de Romains 8 est que 

s’affectionner des choses de l’esprit de vie en Christ Jésus nous procure la vie 

et la paix. Mais l’affection des choses de la loi du péché et de la mort produit la 

mort. La puissance de la loi du péché et de la mort est réelle. Et depuis le temps 

d’Adam, elle a toujours tué des millions de millions de personnes. Mais la loi de 

l’esprit de vie en Jésus Christ est venue et a mis fin à la loi du péché et de la 

mort. Le péché a régné en tant que roi et a tué ; mais elle est parvenue à sa fin. 

Mais la grâce de l’Évangile vient régner dans notre vie ; dans notre vie qui est 

la justice de Dieu. Pour quiconque accepte la justice de Dieu, la grâce règne 

dans sa vie. Le péché a régné pour la mort, mais la grâce règne par la justice 
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pour la vie. L’Évangile a détrôné le péché qui était roi. Et Romains 6 : 12 nous 

exhorte à ne pas permettre au péché de règne en tant que roi en nous. La grâce 

vient pour régner dans nos vies. Le péché a été détrôné. Nous sommes la 

justice de Dieu. Et puisque nous avons accepté être la justice de Dieu, la grâce 

qui a pourvue pour cela règne dans nos vies. Puisse la grâce de Dieu régner en 

nous.  

En effet, il est dit « car le jour où tu en mangeras, tu mourras ». Mais « Dieu, en 

effet, n’a pas envoyé son Fils dans le monde pour qu’il juge le monde, mais pour 

que le monde soit sauvé par lui ». Jésus a dit « Personne ne me l’ôte, mais je la 

donne de moi-même ; j’ai le pouvoir de la donner, et j’ai le pouvoir de la 

reprendre : tel est l’ordre que j’ai reçu de mon Père ». La mort n’est pas un 

rendez-vous pour nous puisque nous sommes des êtres saints. 

La sainteté se trouve dans le sang de Jésus. Donc, nul ne pouvait lui ôter la vie. 

Il a été déclaré avec puissance Fils du Dieu. La puissance du sang de l’Agneau 

est due à la sainteté de la vie de Christ.  

Aussi longtemps que nous demeurons en alliance avec Dieu, nous avons la 

puissance d’étendre les bénédictions de la rédemption sur nos familles. Notre 

Dieu est le Dieu du royaume ; Il recherche une multitude. Le sang qui nous 

couvre est capable de couvrir nos enfants, leurs enfants et autres. Nous avons 

le pouvoir d’apporter une couverture de rédemption sur quiconque nous 

désirons. En effet, Il nous a donné son Nom à utiliser. La puissance illimitée du 

Sang est due à la Sainteté de Jésus Christ.  

La grâce règne par notre justice pour donner la vie. Nous avons la paix et la vie. 

Le sang de l’Agneau est notre paix. Par le Sang, Il a prêché l’Évangile à ceux 
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qui sont loin et à ceux qui sont proches puis les a unis par la paix. Le sang de 

l’agneau est le pouvoir qui donne la paix. C’est pourquoi, lorsque nous avons 

l’Évangile, nous ne pouvons plus dire que Satan a le droit de blesser notre talon. 

Tous ces droits ont été cloués sur la crois. Jésus a souffert pour nous afin qu’on 

soit libres. Nous comprenons cet Évangile, nous nous attachons à elle et 

portons des bottes d’Évangile qui s’appellent la PAIX.  

5- Agir en tant que roi que nous sommes.  
Nous sommes des rois puisque la grâce règne en nous, nous permettant de 

régner dans le monde visible. Si la grâce règne en nous, alors nous pouvons 

régner dans la vie, régner en tant que Roi par Christ Jésus.  

Comment peut-on exercer ce règne ? Dieu exerce Son ministère en parlant. 

Donc, nous devons exercer notre statut de roi en parlant. Nous devons 

commencer par déclarer toutes les bénédictions de l’Évangile sur nos vies, sur 

nos familles puis en tant que ministre, sur toutes personnes vers qui nous 

aurons été envoyées. En tant qu’hommes spirituels, nous sommes divins. Et en 

tant qu’êtres divins, nous ne sommes visibles que par le son de notre voix. Si 

nous fermons notre bouche, le diable ne pourra pas nous vaincre mains nous 

ne pourrons pas le vaincre non plus. Mais en ouvrant la bouche, les démons 

fuiront, quel qu’en soit l’endroit où ils se cachent. Nous parlerons donc. 

Psaumes 18 : 44-45 dit « Les fils de l’étranger sont en défaillance, Ils tremblent 

hors de leurs forteresses ». La voix d’un enfant de Dieu est le moyen par lequel 

la puissance de Dieu est relâchée. Nous avons la domination et Dieu a ordonné 

que notre domination puisse s’exprimer par le son de notre voix. Dieu a 

commandé la force dans notre voix. Lorsque nous parlons, tout ce que Satan 
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faisait à l’encontre de nos intérêts prend immédiatement fin (Psaumes 8 : 2). 

Résistez au diable et il fuira loin de vous.  

Comment résistons-nous au diable ? En proclamant la parole.  

6- Dieu est le Dieu qui vivifie toutes choses.  
Nous ne devons jamais l’oublier. Dieu connaît notre cœur et nous a créés par 

sa puissance. Aucune partie de notre corps n’a de pièce de remplacement. Dieu 

a confiance en ce qu’Il a créé. Il est le Dieu qui nous vivifie. Il nous vivifie de la 

mort ; Il vivifie tout ce qui est mort dans notre corps. Et puisqu’Il a le pouvoir de 

nous vivifier, nous sommes en paix, nous l’adorons et l’exaltons. Chaque partie 

de notre corps répond à la voix de notre Dieu. Il est le Dieu qui appelle les 

choses qui ne sont pas comme si elles existaient. Il peut donc parler à mon 

corps. Moïse n’a découvert ce secret qu’à l’âge de 80 ans. Une fois qu’il a 

découvert cette vérité et que son corps a été vivifié, Deutéronome 34 : 7 nous 

dit que tout son corps était aussi fort qu’un jeune homme. Il y a un Dieu qui 

vivifie et ce pouvoir nous parvient par l’Évangile. Il y a 3 pains. Le premier est 

pour la guérison, le bien-être et la vie divine. Le deuxième est pour la protection 

et la préservation. La troisième est pour la prospérité et le progrès. Ce sont les 

3 pains dont Luc 11 traite. Manger de ces pains chaque jour.  

7- Lorsque nous mangeons le pain de manière quotidienne, nous 
acquérons une connaissance active de l’Évangile de paix.  

Lisons Psaumes 68 : 19 « Béni soit le Seigneur chaque jour ! Quand on nous 

accable, Dieu nous délivre ». Chaque jour, Il nous délivre. Mangeons donc ces 

pains. Dans Luc 11, il est question de 3 pains. Dieu a dit de les lui demander. 

Ce pain quotidien se résume en ces 3 pains. Mangeons donc de ce pain chaque 
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jour afin d’avoir la connaissance de l’Évangile de paix et l’ennemi ne pourra pas 

blesser notre talon. 

Lisons aussi Psaumes 103 : 3-5 « C’est lui qui pardonne toutes tes iniquités, 

Qui guérit toutes tes maladies ; C’est lui qui délivre ta vie de la fosse, Qui te 

couronne de bonté et de miséricorde ; C’est lui qui rassasie de biens ta 

vieillesse, Qui te fait rajeunir comme l’aigle ». Les 3 pains se résument en 6 

bénéfices.  

Lisons les passages suivants : 

Jérémie 1 : 10 « Voici, je t’établis en ce jour sur tout le pays comme une ville 

forte, une colonne de fer et un mur d’airain, contre les rois de Juda, contre ses 

chefs, contre ses sacrificateurs, et contre le peuple du pays ; Car ainsi parle 

l’Éternel : Voici, cette fois je vais lancer au loin les habitants du pays ; Je vais 

les serrer de près, afin qu’on les atteigne ». Regardons les bénédictions de Dieu 

afin de pouvoir en profiter. Ces bénédictions sont nôtres aujourd’hui si 

seulement nous arrivons à les voir. Tout comme Moïse a élevé le serpent 

d’airain très haut dans le serpent et quiconque le regardait était sauvé, de 

même, nous devons voir ses bénédictions aujourd’hui afin de vivre.  

Jérémie 1 : 18 « Voici, je t’établis en ce jour sur tout le pays comme une ville 

forte, une colonne de fer et un mur d’airain, contre les rois de Juda, contre ses 

chefs, contre ses sacrificateurs, et contre le peuple du pays ». 

Quiconque veut combattre une personne ayant l’Évangile de la paix aura des 

problèmes. Cette personne est une ville forte, une colonne de fer et un mur 

d’airain. 
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Jérémie 15 : 20 « Je te rendrai pour ce peuple comme une forte muraille 

d’airain ; Ils te feront la guerre, mais ils ne te vaincront pas ; Car je serai avec toi 

pour te sauver et te délivrer, Dit l’Éternel ». 

Ces passages montrent comment Dieu nous prépare pour la bataille. Que ce 

soit pour notre bien-être ou pour notre combat, l’Évangile de la grâce a prévu 

des choses grandioses pour nous. La grâce fait de nous une ville forte, une 

colonne de fer et un mur d’airain.  

Dans Jérémie 51 : 20, il est dit « Tu as été pour moi un marteau, un instrument 

de guerre. J’ai brisé par toi des nations, Par toi j’ai détruit des royaumes ». 

Le Seigneur nous utilise pour briser les nations, pour détruire des royaumes. 

Amen 
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Message 5 : 

 

 

Nous sommes des signes et des 

présages, Esaïe 8 : 18 – Partie 1 –  

Plénière – Man, le 24 décembre 2022  

 

 

Frère Aderoju Oyefusi 
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RESUME DU MESSAGE 5 

NOUS SOMMES DES SIGNES ET DES PRÉSAGES, ESAÏE 8 : 18 – 

PARTIE 1 

 

Esaïe 8 : 18 « Voici, moi et les enfants que l’Éternel m’a donnés, Nous 

sommes des signes et des présages en Israël, De la part de l’Éternel des 

armées, Qui habite sur la montagne de Sion ». 

Le message est tiré de Ésaïe 8 : 11 — Ésaïe 9 : 7.  

Il s’agit d’une prophétie relative au Seigneur Jésus Christ et à certaines 

personnes d'entre les enfants de Dieu.  

Nous voyons que le Seigneur parle de cette œuvre dans Hébreux 2 : 10-
13 « Il convenait, en effet, que celui pour qui et par qui sont toutes choses, 

et qui voulait conduire à la gloire beaucoup de fils, élevât à la perfection 

par les souffrances le Prince de leur salut. Car celui qui sanctifie et ceux 

qui sont sanctifiés sont tous issus d'un seul. C'est pourquoi il n'a pas honte 

de les appeler frères, lorsqu'il dit : J'annoncerai ton nom à mes frères, Je 

te célébrerai au milieu de l'assemblée. Et encore : Je me confierai en toi. 

Et encore : Me voici, moi et les enfants que Dieu m'a donnés ». 

C’est donc quelque chose qui concerne le Seigneur Jésus Christ de même 

que certaines personnes d’entre la race humaine ; pas toute la race 

humaine, mais certaines personnes d’entre la race. 

Le Seigneur dit que certaines personnes de la race humaine avec Lui sont 

des signes et des miracles. Ces personnes sont appelées à être 

sanctifiées. Elles sont appelées à être ses frères et il est dit que le 

Seigneur n’a pas honte d’elles.  
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Ces personnes sont destinées à la gloire. Ce sont elles (ensemble avec 

le Seigneur) qui sont des signes et des miracles et sont destinées à la 

gloire qui sera manifestée dans cette vie ; cette même vie que Christ a 

manifestée. Elles feront les mêmes œuvres que le Seigneur a faites. Elles 

manifesteront la même gloire qu’a connue le Seigneur dans sa 

résurrection.  

Apocalypse 15 : 1 et 6 montrent la destination vers laquelle ces 

personnes vont. 

V1 : « Puis je vis dans le ciel un autre signe, grand et admirable : sept 

anges, qui tenaient sept fléaux, les derniers, car par eux s’accomplit la 

colère de Dieu ». 

V6 : « Et les sept anges qui tenaient les sept fléaux sortirent du temple, 

revêtus d’un lin pur, éclatant, et ayant des ceintures d’or autour de la 

poitrine ». 

C’est ici un signe grand et admirable. Cela révèle la caractéristique de ces 

personnes. Ces personnes sont des signes et des miracles. 

C’est la même description que nous voyons de notre Seigneur Jésus 

Christ dans Apocalypse 1.  Ces enfants que Dieu lui a donnés 

manifesteront cette même gloire, cette même vie que la sienne. 

Remarquons ce qui est écrit dans le verset de Ésaïe 8 : 18 « moi et les 

enfants que l’Éternel m’a donnés, Nous sommes des signes et des 

présages en Israël, De la part de l’Éternel des armées, Qui habite sur la 

montagne de Sion ». 

Il dit que ceci vient du Seigneur, c’est Lui qui l’a planifié et l’a accompli. 

Cela vient de l’Éternel des armées, qui habite en Sion. Donc, ces 
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personnes qui sont des signes et miracles sont séparées d’entre des 

hommes. Le Seigneur les appelle ses frères. Ces personnes, ayant le 

Seigneur comme Capitaine, sont des signes et des miracles et ils sont de 

Sion.  

Hébreux 12 : 21-22 : « Mais vous vous êtes approchés de la montagne 

de Sion, de la cité du Dieu vivant, la Jérusalem céleste, des myriades qui 

forment le chœur des anges, 23 de l’assemblé des premiers-nés inscrits 

dans les cieux, du juge qui est le Dieu de tous, des esprits des justes 

parvenus à la perfection ». 

Dans Psaumes 132 : 13-14, il est mentionné que le Seigneur a choisi Sion 

« Oui, l’Éternel a choisi Sion, Il l’a désirée pour sa demeure : 14 C’est mon 

lieu de repos à toujours ; J’y habiterai, car je l’ai désirée ». Il l’a désiré pour 

sa demeure. Il dit que c'est Son lieu de repos à toujours. 

Psaumes 87 : 3 dit que des choses glorieuses ont été dites sur Sion. 

Frères, Dieu nous a choisis pour faire partie des frères du Seigneur Jésus 

Christ qui sont des signes et des prodiges. C’est Sion que le Seigneur veut 

habiter. 

Dans 1 pierre 2 : 9 a, il est dit que Sion est une race élue, un sacerdoce 

royal, une nation sainte, un peuple acquis, racheté ; un trésor acquis. Elle 

a tellement été désirée que le Seigneur a laissé de côté sa gloire pour 

devenir homme afin de nous racheter à Lui. 

Lisons Hébreux 2 : 14 « Ainsi donc, puisque les enfants participent au 

sang et à la chair, il y a également participé lui-même, afin que, par la 

mort, il anéantît celui qui a la puissance de la mort, c’est-à-dire le diable ». 
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Remarquez qu’il est dit que le Seigneur habite à Sion. Il y demeure ; il est 

au milieu de Sion, Il entreprend une œuvre à Sion afin de faire de Sion ce 

qu’Il a désiré qu’elle soit. 

Dans le Psaumes 132 qu’on a lu, en lien avec Sion, Dieu a dit au verset 
15 « Je bénirai sa nourriture, Je rassasierai de pain ses indigents ». Il veut 

prendre soin de Sion.  

La guérison est le pain des enfants. Nous mangerons du pain de Dieu 

aujourd’hui. Dieu a dit qu’Il bénira la nourriture de Sion. Il dit qu’Il va 

rassasier l’indigent de pain. 

Au verset 16, il dit « Je revêtirai de salut ses sacrificateurs, Et ses fidèles 

pousseront des cris de joie ».  

Nous crierons de joie aujourd’hui au nom de Jésus, car la gloire de Dieu 

viendra sur nous. Sa main descendra sur nous. Nous mangerons le pain 

du Seigneur et expérimenterons sa couronne — voir le verset 18 « Je 

revêtirai de honte ses ennemis, Et sur lui brillera sa couronne ». 

Dans Psaumes 87 : 6 dit « L’Éternel compte en inscrivant les peuples : 

C’est là qu’ils sont nés ». Êtes-vous nés en Sion ? Appartenez-nous à 

Sion ? Cette Sion où le Seigneur demeure et qu’Il a choisi ? en faites-vous 

partie ? Ces personnes choisies ont une destinée. Elles sont des signes 

et miracles. Le Seigneur comptera et brillera sur ces personnes nées là-

bas. 

Le Seigneur demeure à Sion et intervient dans les affaires de Sion. Et là, 

Il rassasie l’indigent de pain. Là, Il revêt les sacrificateurs de vêtements. 

En faites-vous donc partie ? 
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Il est dit que le Seigneur va compter. Lorsque vous y êtes nés et qu’Il vous 

compte, Il vous marque. Vous faites partie du nombre qui manifestera la 

gloire de Dieu sur la terre. Vous faites partie du nombre qui manifestera 

une victoire totale sur la terre. 

Si Dieu vous a choisis, si vous appartenez à Jésus Christ, sachez qu’il a 

déclaré que Lui et les enfants que Dieu lui a donnés sont pour des signes 

et des miracles. Et cela vient de la part de l’Éternel des armées qui 

demeure à Sion. Vous êtes ces personnes-là. 

Lorsqu’Il vous compte, alors Il vous inclut dans le nombre. Et si tel est le 

cas, il est dit que l’Éternel écrira sur cette personne. Il fera de cette 

personne une race élue et manifestera en elle sa gloire. Il déversera sur 

une telle personne sa puissance et ses habilités. Il les couvre de sa gloire. 

Il les remplit de capacités surnaturelles afin qu’elles soient véritablement 

des signes et des miracles en vue de la gloire destinée pour elles. Les 

évidences des signes et des miracles, du super naturel, de la gloire du 

Dieu divin ; les évidences de la nouvelle naissance seront vues en cette 

personne. 

Vous faites partie de cette race élue, de ce peuple acquis. Vous n’êtes 

pas un être ordinaire. Vous avez une destinée, car vous avez été mis à 

part. Vous êtes une nouvelle créature, de la part de l’Éternel des armées. 

Il ne vous laissera pas tomber, car Il a choisi Sion. Vous porterez alors sur 

vous les évidences. 

Le Seigneur fait reculer toutes ténèbres de la vie de ces personnes. Que 

ce soit les ténèbres de la maladie, de l’ignorance, il bannit tout cela.  

Ce verset 18 de Ésaïe 8 est très important. 
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Comment est-ce que le Seigneur accomplit ce verset pour Sion ? 

Remarquez qu’il est dit « de la part de l’Éternel des armées ». Le Seigneur 

accomplit cela au moyen de bataille. Il a accompli la victoire pour nous et 

continue de l’accomplir pour nous. Il est dit que cela est de la part de 

l’Éternel des armées. 

La première mention du Seigneur en tant que l’Éternel des armées est 

dans Exode 15 : Dans ce passage, Moïse dit que le Seigneur est un 

vaillant guerrier. Ce passage est en relation avec la délivrance du peuple 

de Dieu de l’Égypte et cela s’est accompli par le Sang de l’Agneau. Cette 

nuit-là, quand l’agneau fut immolé et que le sang a coulé, alors la 

délivrance du peuple de Dieu de l’Égypte s’est accomplie. Le Seigneur 

s’est manifesté en tant que vaillant guerrier. Les chars et cavaliers de 

l’Égypte ont été détruits dans la mer Rouge et le peuple de Dieu est entré 

dans une nouvelle expérience. Et Moïse a commencé à chanter en disant 

« L’Éternel est un vaillant guerrier ». C’est aussi un type de la victoire du 

Seigneur sur la croix du Calvaire. 

Sur la croix, Il est allé à la guerre et a remporté la victoire. C’est par une 

bataille que le Seigneur a remporté la victoire pour Sion. 

Lisons Hébreux 2 : 14-15 « Ainsi donc, puisque les enfants participent au 

sang et à la chair, il y a également participé lui-même, afin que, par la 

mort, il anéantît celui qui a la puissance de la mort, c’est-à-dire le diable, 

15 et qu’il délivrât tous ceux qui, par crainte de la mort, étaient toute leur 

vie retenue dans la servitude ». 

Donc, sur la croix, le Seigneur a remporté la victoire. Il a dépouillé les 

dominations et les autorités, et les a livrées publiquement en spectacle, 

en triomphant d’elles par la croix — Colossiens 2 : 15. 
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Il nous a vivifiés et relevés d’entre les morts et a mis Sa vie en nous. Il a 

fait de nous des êtres divins. Il a mis en nous son Esprit, le Saint Esprit et 

nous a fait asseoir dans les lieux célestes. Tout cela, afin qu’on puisse 

manifester la gloire du divin, car nous sommes des signes et des miracles. 

Au commencement, quand Dieu a créé la lune, le soleil, c’était pour qu’ils 

soient des signes et puissent présider au jour et à la nuit. De même, il 

nous a vivifié et a mis en nous sa vie et son Esprit, nous a placés avec 

Christ dans les lieux célestes.  

Nous avons la vie de Dieu en nous. Nous sommes nés de Dieu. Nous 

sommes une nouvelle réalité sur la terre. Et ce qui est né de Dieu triomphe 

du monde. Nous avons été établis dans les cieux pour présider tout 

comme le soleil et la lune le font au jour et à la nuit.  

Puisque c’est par grâce et que cela vient de la part de l’Éternel des 

armées, Lui-même est allé à la guerre pour ses enfants (qui sont appelés 

à être pour des signes et des miracles). L’Agneau de Dieu a vaincu et 

nous a donné la victoire. Satan a perdu la bataille.  

Et puisque les fils participent à la chair et au sang, Lui-même a pris part à 

notre nature humaine et est allé à la croix. Le Seigneur continue de mener 

la bataille, mais cette fois-ci, Il nous implique dans cette bataille par Son 

esprit en nous.  

Et Il régnera jusqu’à ce qu’Il ait mis tout sous nos pieds. Le dernier ennemi 

qui sera détruit est la mort.  

Le Seigneur vous bénit. 
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Nous sommes des signes et des 

présages, Esaïe 8 : 18 – Partie 2 

Plénière – Man, le 25 décembre 2022  

 

 

Frère Aderoju Oyefusi 
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RESUME DU MESSAGE 6 

NOUS SOMMES DES SIGNES ET DES PRÉSAGES, ESAÏE 8 : 18 – 

PARTIE 2 

Il s’agit de la suite du message 5. 

Nous sommes un peuple mis à part pour des signes et des miracles : le 

Seigneur Jésus Christ et les enfants que Dieu lui a données. Le Seigneur 

aime chacun de ses enfants. Et ce grand amour l’a amenée à faire tout le 

chemin. En effet, puisque les enfants participent à la chair et au sang, lui 

aussi y a participé. Il nous a délivrés de la peur de la mort en vainquant 

celui qui détenait la clé de la mort. Il nous a sanctifiés, nous a rachetés à 

Lui. 

Éphésiens 2 nous dit qu’en raison de ce grand amour, Il nous a 

ressuscités d’entre les morts. Il a mis sa vie, son esprit en nous et nous a 

fait asseoir dans les lieux célestes. 

Ésaïe 9 : nous montre ce qui nous assure la victoire totale.  

Au verset 5-7, il est dit « Car toute chaussure qu’on porte dans la mêlée, 

Et tout vêtement guerrier roulé dans le sang Seront livrés aux flammes, 

Pour être dévorés par le feu. Car un enfant nous est né, un fils nous est 

donné, Et la domination reposera sur son épaule ; On l’appellera 

Admirable, Conseiller, Dieu puissant, Père éternel, Prince de la paix. 

Donner à l’empire de l’accroissement, Et une paix sans fin au trône de 

David et à son royaume, L’affermir et le soutenir par le droit et par la 

justice, Dès maintenant et à toujours : Voilà ce que fera le zèle de l’Éternel 

des armées ».  
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Ce passage montre que toute bataille du guerrier a toujours été avec des 

cris de confusion. Telle était la situation avant la venue du Seigneur. Cela 

signifie que nous gagnons certaines batailles et en perdons certaines. 

Nous vainquons un peu Satan et après lui-même nous vainc. Il n’y a donc 

pas de vainqueur. Mais cela a changé avec la venue du Seigneur. Il a 

donc dit : moi et les enfants que l’Éternel m’a donnés, nous sommes des 

signes et des miracles en Israël. Ce changement a pu se faire avec la 

venue du Seigneur Jésus Christ. Un enfant nous est né, un fils nous est 

donné. On parle de sa naissance, son apparition comme le Messie, sa 

mort sur la croix du Calvaire, sa résurrection dans la gloire, sa conquête 

sur la croix et son règne par le Saint Esprit dans la vie de son peuple. Son 

empire aura de l’accroissement, Et son trône aura une paix sans fin. Tout 

cela est possible par sa mort, sa résurrection, son règne par le Saint 

Esprit. Tout ceci constitue le fondement pour une victoire totale.  

Avant ce temps, la bataille se faisait avec des bruits de confusion. La 

victoire totale n’était pas possible. Peu importe le progrès d’une personne, 

Satan réussissait à lui blesser le talon. Mais un enfant nous est né ; cet 

enfant a grandi et est devenu un Fils, le Messie à l’âge de 30 ans. Et le 

Fils de Dieu est allé à la croix de Calvaire et a emporté la victoire sur la 

mort. Il n’était pas possible de retenir le Fils de l’homme dans la tombe. 

Le Fils de Dieu a été élevé à la gloire, assis à la droite du Père. Il a répandu 

son esprit sur Son peuple afin de commencer à établir l’ordre et la paix de 

son règne. Il nous a ressuscités d’entre les morts, a mis sa vie en nous 

afin de faire de nous des êtres divins. Il nous a établis dans les cieux pour 

nous asseoir dans les lieux célestes. Cela nous prépare pour la victoire 

totale, pour être des signes et des miracles. Le saint Esprit va opérer des 
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merveilles et révéler des signes en nous. Nous sommes des signes 

grands et admirables.  

Il y a 3 divisions de prodiges que le Saint Esprit va accomplir en nous afin 

de faire de nous des signes. 

Romains 8 : 3-4 nous montre la première division « Car-chose 

impossible à la loi, parce que la chair la rendait sans force, — Dieu a 

condamné le péché dans la chair, en envoyant, à cause du péché, son 

propre Fils dans une chair semblable à celle du péché, et cela afin que la 

justice de la loi fût accomplie en nous, qui marchons, non selon la chair, 

mais selon l’esprit ». 

Elle a trait au changement que Dieu va effectuer en nous pour nous 
faire parvenir à l’image de Christ, à la perfection. En cette heure, cette 

perfection, cette image parfaite de Christ sera accomplie dans la vie du 

peuple. Il y aura de grandes merveilles à contempler.  

La justice de Dieu se réalisera dans la vie de Son peuple. L’image morale 

parfaite de Christ se réalisera dans la vie de Son peuple par Son Esprit. 

Et son peuple sera un signe à contempler.  

La deuxième division a trait à la résurrection de notre âme et de notre 
corps. Elle vise à nous emmener dans une vie divine, sans maladie, 

d’incorruptibilité et d’immortalité alors que nous sommes physiquement en 

vie.  

Lisons Romains 8 : 11 « Et si l’Esprit de celui qui a ressuscité Jésus 

d’entre les morts habite en vous, celui qui a ressuscité Christ d’entre les 

morts rendra aussi la vie à vos corps mortels par son Esprit qui habite en 

vous ». Ceci est une merveille qui se manifestera.  
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La troisième division est l’œuvre de la sagesse, de la puissance et 
de la justice de Dieu en nous. Lisons Romains 8 : 26-27 « De même 

aussi l’Esprit nous aide dans notre faiblesse, car nous ne savons pas ce 

qu’il nous convient de demander dans nos prières. Mais l’Esprit lui-même 

intercède par des soupirs inexprimables ; et celui qui sonde les cœurs 

connaît quelle est la pensée de l’Esprit, parce que c’est selon Dieu qu’il 

intercède en faveur des saints ». C’est ainsi que le Saint Esprit nous fait 

entrer dans l’opération extraordinaire de Dieu. Il nous fait connaître la 

sagesse, la puissance et la justice de Dieu dans nos vies. Le mot 

« faiblesse » ici signifie les limitations humaines, limitations relatives à 

notre condition actuelle. Mais puisque nous n’avons pas été appelés à être 

des personnes ordinaires, puisque nous sommes des signes et miracles, 

le Saint Esprit nous fait connaître l’œuvre de la sagesse, de la puissance 

et de la justice de Dieu.  

Puisse le Saint Esprit nous révéler ces trois divisions de prodiges.  

Le Saint Esprit va produire des signes et des miracles en nous. En effet, 

nous serons des signes et miracles, grands et admirables.  

Lisons Esaïe 61 : 1-4 « L’esprit du Seigneur, l’Éternel, est sur moi, Car 

l’Éternel m’a oint pour porter de bonnes nouvelles aux malheureux ; Il m’a 

envoyé pour guérir ceux qui ont le cœur brisé, Pour proclamer aux captifs 

la liberté, Et aux prisonniers la délivrance ; Pour publier une année de 

grâce de l’Éternel, Et un jour de vengeance de notre Dieu ; Pour consoler 

tous les affligés ; Pour accorder aux affligés de Sion, Pour leur donner un 

diadème au lieu de la cendre, Une huile de joie au lieu du deuil, Un 

vêtement de louange au lieu d’un esprit abattu, Afin qu’on les appelle des 

térébinthes de la justice, Une plantation de l’Éternel, pour servir à sa 



RECEUILS DES RÉSUMÉS DES MESSAGES – SÉMINAIRE _ MAN _Décembre 2022 

Page 66 sur 99 
 
 

 

gloire. Ils rebâtiront sur d’anciennes ruines, Ils relèveront d’antiques 

décombres, Ils renouvelleront des villes ravagées, Dévastées depuis 

longtemps ». 

Lisons aussi Marc 16 : 17-18 « Voici les miracles qui accompagneront 

ceux qui auront cru : en mon nom, ils chasseront les démons ; ils parleront 

de nouvelles langues ; ils saisiront des serpents ; s’ils boivent quelque 

breuvage mortel, ils ne leur feront point de mal ; ils imposeront les mains 

aux malades, et les malades, seront guéris ». 

Nous rebâtirons sur d’anciennes ruines, nous relèveront d’antiques 

décombres. Telle est la parole du Seigneur.  

Le Seigneur règne par son Esprit. Il a tout conquis et règne par son Esprit. 

Et parce qu’Il règne par son esprit, nous allons aussi régner et le Seigneur 

va régner par nous aussi. Nous exercerons la domination aussi par qu’Il 

règne. 

Esaïe 32 : 1-4 dit « Alors le roi régnera selon la justice, Et les princes 

gouverneront avec droiture. Chacun sera comme un abri contre le vent, 

Et un refuge contre la tempête, Comme des courants d’eau dans un lieu 

desséché, Comme l’ombre d’un grand rocher dans une terre altérée. Les 

yeux de ceux qui voient ne seront plus bouchés, Et les oreilles de ceux qui 

entendent seront attentives. Le cœur des hommes légers sera intelligent 

pour comprendre, Et la langue de ceux qui balbutient parlera vite et 

nettement ». 

Le Seigneur Jésus Christ règne déjà. Il a triomphé de tout sur la croix du 

Calvaire et est assis à la gloire. Voici, le roi régnera selon la justice. Les 

princes gouverneront avec droiture.  
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Alors le roi régnera selon la justice ; et à cause de cela, les princes 

gouverneront avec droiture et exerceront la domination.  

Ces princes sont Ses enfants. Ensemble avec le Seigneur qui est leur Roi, 

ils sont des signes et des miracles. Le Roi, le Puissant guerrier a tout 

conquis. Il est assis à la gloire, régnant et les princes gouverneront avec 

droiture. Quand il est dit que les princes gouverneront selon la droiture, 

cela signifie qu’ils vont triompher sur leurs ennemis. Ils gouverneront sur 

ces ennemis-là ; exerçant la domination sur eux. Quant au Roi, il a déjà 

triomphé sur tout et Il règne.  

Alors, Psaumes 110 : 2 dit que « L’Éternel étendra de Sion le sceptre de 

ta puissance : Domine au milieu de tes ennemis ! ».  

Examinons deux orientations du gouvernement de ces princes. 

Ces princes sont appelés à régner sur le monde, le royaume de leur 
âme et de leur corps. Il y a un monde en dedans de nous, un royaume 

ou encore des royaumes qui doivent devenir le royaume de notre Seigneur 

et de Son Christ. C’est là la première orientation de leur gouvernement. 

La seconde orientation est le monde extérieur, celui au milieu des 
hommes, le royaume de ce monde qui domine sur la race humaine. 
Ces princes sont appelés à régner sur ces royaumes, ces dominations et 

faire en sorte que ces royaumes puissent être le royaume de notre 

Seigneur et de Son Christ. Domine au milieu de tes ennemis ! 

Lisons 1 corinthiens 15 : 24-26 « Ensuite viendra la fin, quand il remettra 

le royaume à celui qui est Dieu et Père, après avoir détruit toute 

domination, toute autorité et toute puissance. Car il faut qu’il règne jusqu’à 
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ce qu’il ait mis tous les ennemis sous ses pieds. Le dernier ennemi qui 

sera détruit, c’est la mort ». 

Ensuite viendra la fin. Il y a une fin une fois que la conquête sera totale ; 

lorsque le nom du Seigneur sera glorifié. Et il dit que le dernier ennemi qui 

sera détruit, c’est la mort. Ainsi, lorsque le règne et la domination seront 

totaux dans le corps et l’âme du croyant, alors, la mort sera détruite. Il 

régnera et nous gouvernerons jusqu’à ce qu’on ait mis tous nos ennemis 

sous nos pieds afin de faire tomber toute puissance, toute autorité, tout 

règne.  

Mais cela doit se faire d’abord dans le monde de notre corps et de notre 

âme. Le règne signifie la tête, l’origine, la source. Le Seigneur Jésus Christ 

a détruit la tête des nations, la tête de tous les ennemis qui sont en dedans 

de nous ; il a détruit la source, l’origine en dedans de nous. L’aiguillon de 

la mort est le péché et la force du péché est la loi. Le Seigneur Jésus 

Christ les a tous détruits. Il régnera jusqu’à ce qu’Il ait mis sous ses pieds 

tout le fondement légal de toutes oppressions de Satan causant les 

maladies, les malédictions, les souffrances et toutes leurs manifestations 

dans le monde de notre âme et de notre corps. Nous régnerons aussi dans 

la bataille jusqu’à ce que nous ayons soumis tous nos ennemis sous nos 

pieds. La mort sera détruite aussi, car c’est le dernier ennemi à être détruit. 

Nous régnerons afin d’établir le règne et la domination de Christ sur notre 

corps et notre âme. Nous soumettons toutes choses à l’autorité de Christ.  

Comment rendrons-nous cela possible ?  

Par le sang de Jésus Christ ; par le Saint Esprit ; par Christ et à cause 
de ce qu’Il a accompli sur la croix du Calvaire ; par sa vie. Et tout ceci 
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se résume en deux choses que nous voyons dans Ésaïe 8 : la loi et 
le témoignage. 

Nous régnerons par la loi et par le témoignage.  

La loi est la portée entière de la parole de Dieu, montrant ce que Christ a 

accompli sur la croix du Calvaire, la lumière de l’Évangile, déclarant la 

bonne nouvelle. C’est la parole écrite de Dieu. Elle nous emmène les 

choses de la rédemption que Christ a accompli.  

Le témoignage sortira de notre bouche ; c’est notre prophétie ; c’est notre 

déclaration à travers les prophéties, les actions de grâces, des 

déclarations prophétiques qui annoncent les choses que le Seigneur 

Jésus Christ a accomplies pour nous. 

Notre témoignage se base sur la loi. C’est de la loi que nous faisons 

sortir le témoignage. Ainsi, dans nos combats, nous triompherons par la 

loi et par le témoignage. La loi et le témoignage sont tous les 2 en lien 
avec le sang de Jésus Christ, la personne de Christ et ce qu’Il a 
accompli dans la rédemption. 

Nous mènerons le combat et régnerons par la loi et par le témoignage.  

En lien avec cette bataille, le Psaumes 46 : 11 dit « L’Éternel des armées 

est avec nous, Le Dieu de Jacob est pour nous une haute retraite ».  

En lien avec cette bataille, l’Éternel des armées est avec nous. Nous 

mènerons cette bataille et remporterons alors la victoire ; car l’Éternel des 

armées est avec nous. Le Dieu de Jacob est pour nous une haute retraite ; 

ce Dieu qui a transformé Jacob d’une personne terrestre et a fait de lui un 

prince avec Dieu. Le Dieu de Jacob est notre retraite. Il nous changera et 

nous transformera. Il nous conduira à notre destination. Dans cette 
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bataille, lorsque j’exercerai la domination et le règne et que j’obtiendrai la 

victoire totale, il m’accueillera dans le royaume en tant que le Puissant, un 

dignitaire. Quand je remporterai cette victoire, je le rencontrerai dans les 

airs.  

Prenons note d’un point important. Nous avons vu que la lumière est 
importante. C’est la lumière qui nous fait entrer dans notre position. 
C’est la lumière qui nous fera entrer dans la conquête finale. La vie de 
Dieu vient aux hommes en tant que lumière. En lui est la vie, et cette 

vie est la lumière des hommes. Dieu est lumière et il n’y a point de 

ténèbres en Lui. Il est revêtu de lumière. C’est un mystère. 

Toute la création est maintenue par cette lumière infinie qui provient de la 

présence de Dieu. La lumière de Dieu apporte l’ombre du Tout-Puissant. 

Sous l’ombre du Tout-Puissant se trouvent la lumière, la paix, la 

prospérité, la joie et les délices pour toujours. Cette lumière apporte la 
vie, la capacité, la sagesse, la compréhension, la puissance pour 
posséder la vie de Dieu. 

La bible dit que nous sommes participants de la nature de Dieu par la 

lumière, alors que nous recevons Sa lumière. Donc la lumière de Dieu 

apporte l’ombre du Tout-Puissant.  

Le contraire de la lumière, ce sont les ténèbres. Les ténèbres de 

l’incompréhension, de l’incrédulité, des fausses doctrines. Et Satan opère 

par cela. Satan est appelé la puissance des ténèbres. L’ombre de la mort 

est aussi associée aux ténèbres. Elle produit la maladie, les infirmités, la 

douleur, l’agonie, la mort. Tout cela est en lien avec l’ombre de la mort ; 

ce sont les fruits des ténèbres. Mais la lumière de Dieu apporte l’ombre 
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du Tout-Puissant. Elle donne la vie, la sagesse ; elle nous communique et 

nous permet d’être en contact avec Dieu. 

Alors que nous avons commencé notre voyage avec Dieu, Il nous a fait 

sortir des ténèbres pour sa merveilleuse lumière. En effet, c’est là que 

nous devons être. Dieu nous a fait sortir des ténèbres pour le royaume de 

lumière de son Fils. Il nous a fait entrer dans cette lumière 

resplendissante. Cette lumière produit des miracles et nous permet de 
devenir des signes, des miracles ; quelle merveilleuse lumière !! 

Cette lumière en nous doit continuer à briller. Elle doit continuer à jaillir en 

nous. 

Où pouvons-nous obtenir cette lumière qui donne la lumière ? Où 
trouver cette lumière qui donne de l’énergie ? Celle qui donne la 
puissance et la sagesse ? Celle qui nous rendra capables de 
soumettre tous nos ennemis ? 

En effet, la lumière de Dieu est importante et cette lumière se trouve 
seulement dans la présence de Dieu. Par ta lumière, nous voyons la 

lumière. En Lui se trouve la source de vie. Qu’est-ce que cela coûte à Dieu 

de ressusciter les morts ? De faire d’un homme un être esprit ? Immortel ? 

Quand nous voyons Dieu, nous devenons comme Lui. En Lui se trouve la 

source de la vie. Par Sa lumière, Sa création voit la lumière. Dans Sa 

droite se trouve la plénitude de la vie. 

Dans Esaïe 8, Il dit qu’Il habitera au milieu des ténèbres, mais Il nous invite 

à venir, car Il va nous donner la lumière. Dans ce passage, il est dit « je 

chercherai le Seigneur qui cache sa face ; nous le rechercherons et nous 

attendrons à Lui ». En effet, la lumière doit continuer à jaillir sur nous et 
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elle ne peut venir que dans un environnement plaisant. La lumière doit 
briller sur la loi. Elle doit briller sur le témoignage afin de l’éclairer. 

Si nous ne réalisons pas les bénéfices de ces choses que la loi et le 

témoignage sont censés produire, si nous ne réalisons pas ces signes et 

prodiges, c’est par manque de la lumière. Alors que nous nous attendons 

à Lui, nous rencontrerons cette lumière. 

En concluant, remarquons qu’Il est dit qu’il y a certains, nés à Sion, qui 

sont nombreux, mais qui marchent dans les ténèbres. Ils habitent dans 

l’ombre de la vallée de la mort, dans les ténèbres et connaissent tant de 

douleurs, d’agonie, de détresse. 

À cause de cette condition, ils vont même réfléchir comme des païens. Ils 

vont rejoindre le monde et soupirons à un seul système religieux, politique 

unique. Ils s’attendront à obtenir toutes les solutions de ces systèmes. Ces 

personnes recherchent une confédération, car elles demeurent dans les 

ténèbres et habitent dans la vallée de l’ombre de la mort. En ces temps 

de la fin, il y a aussi les activités et les recrutements sataniques. Satan lui-

même se transforme en ange de lumière et plusieurs offrent des solutions 

étranges : viens à nous ; rejoins-nous et tes problèmes seront résolus ; 

nous te donnerons de la puissance. Il y a tellement de cris et de pressions. 

Lisons Ésaïe 8 : 19 « Si l’on vous dit : Consultez ceux qui évoquent les 

morts et ceux qui prédisent l’avenir, Qui poussent des sifflements et des 

soupirs, Répondez : Un peuple ne consultera-t-il pas son Dieu ? 

S’adressera-t-il aux morts en faveur des vivants ? ». 

Les ténèbres sont si grandes que même dans le monde chrétien, les cris 

commencent à se faire entendre et les solutions ressortent de ces 



RECEUILS DES RÉSUMÉS DES MESSAGES – SÉMINAIRE _ MAN _Décembre 2022 

Page 73 sur 99 
 
 

 

systèmes. De nombreux faux prophètes opèrent. Parce que l’iniquité sera 

accrue, l’amour du grand nombre se refroidira. 

Ils pensent que consulter les personnes qui prédisent l’avenir va régler 

tout leur problème. Mais est-ce que les vivants, ceux appelés à être des 

signes et des miracles consulteront les morts ? En effet, il s’agit de 

créatures mortes qui n’ont pas la vie de Dieu. Nous qui sommes vivants, 

ayant la vie de Dieu en nous, appelé à être des signes et miracles, établis 

dans les lieux célestes, ne rechercherons-nous pas notre Dieu ? 

Si notre recherche ne semble pas donner la solution, c’est parce qu’il n’y 

a pas de lumière. Mais attendons-nous à Lui et sa lumière brillera, la loi et 

le témoignage seront éclairés et il y aura beaucoup de résultats. Nous 

rechercherons le Seigneur et nous nous attendrons à Lui. 

Dieu aime ses enfants et ne délaissera pas Ses enfants. Peu importe la 

grandeur des ténèbres, il y a cette lumière qui brille dans les ténèbres et 

les ténèbres ne peuvent pas l’étouffer. Peu importe donc ces ténèbres, 

celui qui demeure dans l’ombre de la vallée de la mort verra la grande 

lumière. Nous resplendirons de cette lumière et plusieurs seront sauvés 

et délivrés de leurs situations par nos vies. 

Partout où les ténèbres seront, la lumière de Dieu se lève sur nous pour 

détruire la détresse, les agonies et les douleurs et toutes sortes de 

conditions. Nous proclamons la liberté, la délivrance au nom de JÉSUS. 

Sur ceux qui étaient assis dans l’ombre de la région de la mort, la lumière 

se lèvera alors qu’ils seront en train de s’attendre à Dieu à Ses pieds. 
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Message 7 : 

 

 

L’intelligence des temps 

et des saisons 
Plénière – Man, le 24 décembre 2022 

 

 

Frère Killy Charles 
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RESUME DU MESSAGE 7 

L’INTELLIGENCE DES TEMPS ET DES SAISONS 

 

Le thème est tiré de 1 Chronique 12 : 32 « Des fils d’Issacar, ayant 

l’intelligence des temps pour savoir ce que devait faire Israël, deux cents 

chefs, et tous leurs frères sous leurs ordres ». 

Il y a des enfants de Dieu et ce qui caractérisait ces derniers est qu’ils 

avaient l’intelligence pour connaître les temps. Ils savaient à quels temps 

ils étaient afin de ne pas faire n’importe quoi. 

Rappelons qu’il y a l’intelligence selon le monde et l’intelligence selon 

Dieu. Mais notre intelligence est de chercher le Seigneur et de le 

connaître, comme les fils d’Issacar. Ils avaient l’intelligence des temps ; 

quand une situation survenait, ils savaient comment les gérer. Le 

message du matin indique que nous avons été remplis de la grâce de Dieu 

et que le signe de la présence de cette grâce est le fait d’être rempli de la 

PAIX. 

Gloire soit rendue à Dieu, car il y a plus que des fils d’Issacar ici. Ils étaient 

appelés à fonctionner selon le Seigneur ; ils travaillaient donc avec Dieu ; 

ils sont unis pour œuvrer ensemble avec Lui. 

Paul le dit dans 1 Corinthiens 3 comme quoi nous sommes ouvriers avec 

Dieu ; nous travaillons avec Dieu ; nous sommes capables de voir ce que 

Dieu fait et de le faire. Et parce que nous sommes ouvriers avec Dieu, 

nous connaissons sa volonté. C’est ainsi que Dieu prend souvent rendez-

vous avec son peuple afin que nous fassions les choses qu’Il désire. 
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Psaumes 89 : 16 dit « Heureux le peuple qui connaît le son de la 

trompette ; Il marche à la clarté de ta face, ô Éternel ! ». 

Comme il a été dit de Jean-Baptiste, petit enfant, tu marcheras devant le 

Très haut, puissions-nous marcher devant Lui. 

La bible dit que Dieu a créé toutes choses. C’est vrai. Quand il a créé les 

cieux, il l’a fait habiter. Lui-même est invisible, mais ce dont il a rempli la 

terre est visible. Dans le Psaume 115, il dit que les cieux sont les cieux de 

Dieu, mais qu’Il a donné la terre aux fils des hommes.  

Dans Romains 1 : 19-20, il est dit : « car ce qu’on peut connaître de Dieu 

est manifeste pour eux, Dieu le leur ayant fait connaître. En effet, les 

perfections invisibles de Dieu, sa puissance éternelle et sa divinité, se 

voient comme à l’œil, depuis la création du monde, quand on les considère 

dans ses ouvrages. Ils sont donc inexcusables ». 

Ce passage nous dit que la grande puissance de Dieu, sa divinité se voit, 

se manifeste. Donc personne ne peut dire qu’il ne connaît pas Dieu. Même 

si quelqu’un ne croit pas en Dieu, quand celui-là considère la création, il 

peut savoir que Dieu existe. Dieu a caché dans la création ce qu’Il est Lui-

même. La preuve, Dieu a donné des limites à la mer. On peut voir Sa 

puissance au travers de la création. Tout témoigne de ce Dieu invisible et 

nous emmène à le connaître.  

On parle de l’intelligence des temps et les écritures nous disent que les 

enfants d’Issacar avaient l’intelligence des temps. Pour nous apprendre 

cette intelligence, le Seigneur a caché dans sa création toute chose et 

quand on les considère, alors notre esprit commence à se poser des 

questions. En se posant des questions, le Seigneur vient à nous.  
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Dieu veut nous instruire ; Il veut nous donner son intelligence. C’est pour 

cela qu’Il dit qu’il est avantageux pour nous qu’Il s’en aille afin que le 

Consolateur puisse venir.  

Ainsi après son départ, 40 jours plus tard, il a tenu sa promesse et envoyé 

son Esprit. Il avait dit que le Consolateur allait nous conduire dans toute 

la vérité. Depuis notre nouvelle naissance, Dieu nous a donné son Esprit 

afin que nous ne manquions absolument de rien. Dieu a mis dans sa 

création les choses qui le révèlent.  

Dans Genèse 1, il dit qu’au commencement, la terre était informe et vide 

et l’esprit de Dieu se mouvait au-dessus des eaux. Remarquons que les 

écritures nous décrivent la création du monde sous une forme différente 

de celle de l’intelligence humaine. 

Lisons Jérémie 4 : 21-22 « Certainement mon peuple est fou, il ne me 

connaît pas ; Ce sont des enfants insensés, dépourvus d’intelligence ; Ils 

sont habiles pour faire le mal, Mais ils ne savent pas faire le bien. Je 

regarde la terre, et voici, elle est informe et vide ; Les cieux, et leur lumière 

a disparu ». 

Donc, Genèse 1 : 2 nous apprend que la terre était vide et Dieu a 

commencé par créer. Mais Jérémie nous explique qu’en réalité, ce n’était 

pas vide. Il y avait des personnes. Mais celles-ci se sont détournées de 

Dieu. Elles n’étaient pas intelligentes et faisaient ce qu’elles voulaient. 

Donc, on comprend que la vision de Dieu de ces personnes est claire, 

elles ne sont pas de la beauté de Dieu, donc Dieu considère que la terre 

est vide. Mais nous, nous avons la pensée de Dieu. Nous sommes 

différents. 
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Dans Apocalypse 3 : 17, on voit des personnes qui ne sont pas comme 

Dieu le désire. Alors au verset 20, il dit « Voici, je me tiens à la porte, et 

je frappe. Si quelqu’un entend ma voix et ouvre la porte, j’entrerai chez lui, 

je souperai avec lui, et lui avec moi ». 

On sait que ce verset est beaucoup utilisé dans les évangélisations, car 

on pense que c’est aux païens que cela s’adresse, mais il parle aussi de 

nous ; de ceux qui se sont détournés de Dieu. Donc, Dieu cherche ses 

enfants. Dieu nous a fait naître dans son règne, nous sommes de Sion ; Il 

règne en nous. 

Soyons donc intelligents de l’intelligence de Dieu. Nous avons un rôle à 

jouer dans la création de Dieu. Dieu nous a saisis, choisi pour qu’on soit 

à Lui. Et si nous sommes à Lui, nous devons le connaître. Si nous ne le 

connaissons pas, nous devons le chercher. Il est dit qu’Il se laisse trouver 

par ceux qui le cherchent. Les choses de valeurs ont de prix. Les hommes 

sont prêts à tous pour un métal périssable. L’or est l’image de Dieu. Nous 

devons donc être prêts à tout pour le trouver.  

Retournons dans Genèse 1 : 14 « Dieu dit : Qu’il y ait des luminaires dans 

l’étendue du ciel, pour séparer le jour d’avec la nuit ; que ce soient des 

signes pour marquer les époques, les jours et les années ». 

Au verset 16, on dit « Dieu fit les deux grands luminaires, le plus grand 

luminaire pour présider au jour, et le plus petit luminaire pour présider à la 

nuit ; il fit aussi les étoiles ». 

L’écriture dit que Dieu a fait la lumière pour qu’elle influence, gouverne la 

terre. Gouverner, c’est aussi influencer. Il a fait un grand luminaire pour 

influencer le jour et l’autre pour la nuit. Il a fait aussi les étoiles. 
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Nous avions dit que le Dieu invisible a montré qui Il est par les images. 

Dieu a commencé à se révéler à nous par les images. La mer par exemple 

montre la puissance de Dieu. Dieu se présente au monde dans les 

images. Il est un parfait pédagogue. C’est de cette manière que Dieu 

fonctionne en se faisant connaître. 

Dans Genèse 1, on dit qu’Il y a des luminaires pour distinguer le jour et la 

nuit. Savez-vous pourquoi ? Pourquoi a-t-il séparé la nuit et le jour et qu’il 

donne en plus une lumière pour la nuit ? 

Parce que Dieu ne veut pas que son peuple demeure dans les ténèbres. 

Il désire que nous continuions de marcher même la nuit. 

Que représente la nuit ? Il y a la nuit physique. Mais quand Dieu parle de 

nuit, il parle des périodes difficiles. Le jour nous parle de la bonne période. 

C’est ce que Josué nous dit dans Josué 1 : 8. Dieu ne fait pas référence 

à la nuit physique. Mais quand la période est bonne ou trouble, nous 

devons continuer à marcher avec Dieu. En effet, il est la lumière du jour. 

Donc, quand Dieu dit qu’il y a un luminaire pour gouverner la nuit, c’est 

pour nous ; c’est afin que nous continuions à marcher. Voyons-nous 

l’amour du Seigneur. Tel était le cas quand il marchait dans le désert avec 

la colonne de feu et de nuée. Tout au long du voyage d’Israël, ce n’était 

que des images. Quand Jésus est venu, certaines images ont commencé 

par disparaître. 

Lorsque Dieu est apparu à Moïse, Il l’a appelé à partir d’Exode 25 et lui a 

demandé de lui construire un tabernacle. Moïse va sur la montagne et 

Dieu lui présente des choses. Quand il est descendu, il a pris des choses 

terrestres (bois d’Acacia, peau d’animaux, etc..) et a fait le tabernacle et 

Dieu était content. Salomon est venu et puisque David voulait bâtir un 
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temple à Dieu, Dieu lui a dit que c’est son fils Salomon qui allait le faire. 

Ce dernier a utilisé des pierres et a bâti le temple de Dieu. Dieu était 

content. Souvenez-vous que Dieu nous parle par des images. 

Jésus vint et devait bâtir le temple. Il se présenta devant ses frères et a dit 

« détruisez ce temple et je le rebâtirai en 3 jours ». Les gens étaient 

scandalisés. À la résurrection de Christ, les disciples ont ensuite reçu 

l’intelligence et ont su que ce temple dont parlait Jésus était son propre 

corps. Parfois la compréhension que nous avons de la résurrection n’est 

pas réellement la résurrection. Notre Seigneur Jésus Christ est sur le point 

de se dévoiler. Pour expliquer le dévoilement, nous prendrons l’exemple 

des fiancés. 

Ils se fréquentent et s’écoutent se parler. Chacun dit connaître son 

partenaire jusqu’au jour du mariage. Après la bénédiction, les 2 rentrent 

chez eux. La connaissance qu’ils ont l’un de l’autre est maintenant autre. 

Ils se découvrent autrement. C’est ce que Jésus Christ s’apprête à faire. 

Paul dit que nous connaissons actuellement en partie le Seigneur. Mais 

alors viendra le moment où nous le verrons tel qu’Il est. Donc, le Seigneur 

a commencé par des images. 

Nous avons aussi vu que le Seigneur Jésus Christ est venu révéler le 

véritable temple. Mais beaucoup sont encore dans les images. Bien que 

le Seigneur Jésus se soit présenté comme le temple, plusieurs continuent 

d’appeler un édifice physique le temple. Mais le Seigneur veut nous faire 

comprendre les choses aujourd’hui. 

Retournons dans Genèse 37 : 9 – 10 « Il eut encore un autre songe, et il 

le raconta à ses frères. Il dit : J’ai eu encore un songe ! Et voici, le soleil, 

la lune et onze étoiles se prosternaient devant moi. Il le raconta à son père 
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et à ses frères. Son père le réprimanda, et lui dit : Que signifie ce songe 

que tu as eu ? Faut-il que nous venions, moi, ta mère et tes frères, nous 

prosterner en terre devant toi ? ». 

La déclaration du père de Joseph nous présente la signification du soleil, 

de la lune et des étoiles. 

Les enfants de Jacob étaient au nombre de 12. Si sa gerbe est demeurée 

debout et que le soleil, la lune et 11 étoiles se sont prosternés, on 

comprend donc que le soleil représente son père, la lune sa mère et les 

11 étoiles ses frères. Par l’interprétation de Jacob, on sait que le soleil 

désigne dans le foyer, le chef de famille ; l’homme. La lune symbolise 

l’épouse et les étoiles, les enfants. Le Soleil, c’est Dieu lui-même selon la 

compréhension prophétique. La lune représente l’église et les étoiles, les 

enfants de Dieu.  

Dans Apocalypse 1 : 16, Dieu nous parle des étoiles « Il avait dans sa 

main droite sept étoiles. De sa bouche sortait une épée aiguë, à deux 

tranchants ; et son visage était comme le soleil lorsqu’il brille dans sa 

force ».  

Au verset 20, Dieu nous donne l’explication des étoiles. 

« Le mystère des sept étoiles que tu as vues dans ma main droite, et des 

sept chandeliers d’or. Les sept étoiles sont les anges des sept Églises, et 

les sept chandeliers sont les sept Églises ». 

La bible dit que Jésus tient 7 étoiles dans sa main droite et que ses étoiles 

représentent les 7 anges des 7 églises. Nous voyons en effet que dans 

Apocalypse, Dieu parle aux anges de telle ou telle église. 
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Un ange ne représente pas une seule personne. Quand on parle d’un 

ange d’une église, on parle des ministres ; des ministères qui gèrent 

l’église. Quand on parle de la main droite de Dieu, on parle de la puissance 

de Dieu. 

Nous sommes en train de discuter de l’intelligence des temps. Et on a dit 

que l’intelligence des temps permet à la personne qui la détient de savoir-

faire ce qui doit se faire à des temps donnés. Il a été question ce matin du 

fait que le mal est au-dehors. Mais le Seigneur nous remplit de sa paix 

afin que devant ces choses, nous ne soyons point effrayés. Que nous 

demeurons plutôt dans la paix de Dieu. 

En Genèse, il est dit que les luminaires sont faits pour présider aux 

époques et aux années. Jacob nous dit que les étoiles ne sont pas celles 

physiques. Mais ce sont les enfants en Christ. La bible ne parle que de 

Dieu et de son peuple. La bible est un récit entre Dieu et les hommes. Les 

étoiles parlent de nous ; un enfant de Dieu doit mettre la différence entre 

celui qui ne connaît pas Dieu et lui. Si un enfant de Dieu est quelque part, 

on doit connaître le païen. Nous sommes des étoiles pour mettre la 

différence entre le jour et la nuit. On ne doit pas confondre un enfant de 

Dieu avec un païen. Autrement dit, la terre est dans le chaos, dans les 

ténèbres et nous sommes les étoiles que Dieu a placées dans le ciel pour 

faire la différence. Dieu nous a établis afin que nous donnions un repère 

au monde. 

Il y avait un homme du nom de Mathusalem qui signifie, après lui, vient le 

jugement. Cet homme était un signe sur la terre. Dieu veut que nous 

prenions conscience que nous sommes un signe sur la terre. Pour cela, il 

nous a retirés du monde et nous a fait asseoir dans les lieux célestes. 
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Dans Jean 17, Jésus dit que tout comme lui il n’est pas du monde, de 

même nous ne sommes pas du monde. En tant que chrétiens, nous ne 

devrions pas dépendre des païens pour des conseils. C’est nous qui 

avons les pensées du Seigneur et donc l’intelligence des temps. 

Après la mort de cet homme — Mathusalem, il y a eu le déluge. Dieu dit 

que les luminaires vont servir de signe et il y aura une différence entre les 

jours et la nuit. On pourra différencier les époques et les années. C’est 

nous qui représentons les luminaires que Dieu a placés dans les cieux 

pour gouverner la terre, pour l’influencer. 

Notre Seigneur Jésus Christ a influencé son époque. Même les païens 

définissent les époques par rapport à Lui. Sachons qui nous sommes afin 

de ne pas nous mélanger à la masse. 

Noé aussi était un signe. Il est dit que les hommes mangeaient et buvaient 

quand Noé les avertissait du déluge. Noé était le signe. Le jour où il entra 

dans l’arche et que Dieu ferma la porte, s’en était fini pour tous. 

Nous sommes des signes. Nous sommes l’intelligence des temps. Nous 

devons être un repère dans nos maisons, nos villes, en tout lieu. Nous 

serons les personnes par qui les situations seront résolues. Dieu compte 

sur toi pour apporter la lumière et éclairer, pour influencer le monde. C’est 

nous qui sommes le peuple de Sion et qui avons été marqués de Dieu. 

C’est pourquoi l’apôtre Paul pouvait dire de ne pas être inconsidéré. 

 

Amen ! 
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Message 8 : 

 

 

Revisiter en bref l’évangile de Jésus Christ et la 

jouissance actuelle de ses glorieux bienfaits – 

un impératif divin  

Réunion des conducteurs – Abidjan, le 28 décembre 

2022 

 

 

Frère Hope Ovwah 
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SUPPORT DU MESSAGE 8 

REVISITER EN BREF L’EVANGILE DE JESUS-CHRIST ET LA 

JOUISSANCE ACTUELLE DE SES GLORIEUX BIENFAITS – UN 

IMPERATIF DIVIN 

 

1. SUR LE BOIS DU CALVAIRE, JESUS A PRIS LUI-MÊME NOS 

INFIRMITES ET S’EST CHARGEE DE NOS MALADIES. 

MATTHIEU8/ 17 ; ESAÏE 53 : 4, 5 ; (VOIR AUSSI ESAÏE 10 : 27). 

LES MAUX ET LES MALADIES ONT ÉTÉ GUÉRIS PAR LUI. LA 

GUÉRISON EST POUR MAINTENANT. 

 

2. SUR LE BOIS DU CALVAIRE, JESUS S'EST CHARGÉ LUI-

MÊME DE NOS PÉCHÉS ET DE NOS INIQUITÉS.   

ESAÏE 53 : 5, 6 ; LES PÉCHÉS ONT ÉTÉ EFFACÉS ET LE 

PARDON EST MAINTENANT ACCESSIBLE À TOUS. 

 

3. NOUS VOYONS DONC, D'APRÈS LES POINTS 1 ET 2 CI-

DESSUS, QUE LA LIBERTÉ TOTALE A ÉTÉ POURVUE (1) ET 

A ÉTÉ PROCLAMÉE (2).  IL Y A UNE GARANTIE 

IRRÉFUTABLE DE JOUIR PLEINEMENT DE LA LIBERTÉ 

POUR TOUS CEUX QUI VOIENT LA PROVISION (3), ET QUI 

PAR OBEISSANCE RECOIVENT AVEC FOI LE MESSAGE QUI 

LEUR EST ADRESSÉ (4). 

 

4. UN DÉFI FONDAMENTAL DANS LE MINISTÈRE 

AUJOURD'HUI EST DE PROCLAMER CETTE DOUBLE 
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BÉNÉDICTION DE L'ÉVANGILE LORSQUE NOUS PRÊCHONS 

QUE LE ROYAUME DES CIEUX EST PROCHE. 

 
5. DISCUSSION PRATIQUE - COMPRENDRE CE TEMPS ET 

MARCHER DANS LA RÉALITÉ DES PROPHÉTIES 

ACCOMPLIES DE MALACHIE 4 : 2 ; MATTHIEU 24 : 47 ET 

APOCALYPSE 11 : 3, 4 (5, 6).  OUI, UN PEUPLE QUI RÈGNE 

SUR TOUTES LES CHOSES QUE LE SEIGNEUR POSSÈDE 

ET QU'IL LUI PLAÎT DE DISPENSER MAINTENANT. 

 

Ces grandes lignes sont envoyées avant le premier jour de la réunion pour 

permettre à TOUS de se préparer activement à prendre du temps 

ensemble dans la présence de Dieu, afin de rechercher sa visitation sur 

nous TOUS.  

 

AMEN. 
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Message 9 : 

 

 

Comprendre la puissance de la mort expiatoire 

de Jésus Christ et l'usage que nous en faisons 

Réunion des conducteurs – Abidjan, le 29 décembre 

2022 

 

 

Frère Hope Ovwah 
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SUPPORT DU MESSAGE 9 

COMPRENDRE LA PUISSANCE DE LA MORT EXPIATOIRE DE JÉSUS-

CHRIST ET L'USAGE QUE NOUS EN FAISONS. 

 

1. Il y a beaucoup de vérité qui nous sont présentées dans Jean 1 
: 29 et 1 Jean 2 : 2. Méditons-les. 

Jean 1 : 29 : « Le lendemain, il vit Jésus venant à lui, et il dit : 

Voici l'Agneau de Dieu, qui ôte le péché du monde ». 

1 Jean 2 : 2 : « Il est lui-même une victime expiatoire pour nos 

péchés, non seulement pour les nôtres, mais aussi pour ceux du 

monde entier ». 

2. L'AGNEAU immolé est en train de dépouiller le monde entier du 

péché, en lui ôtant son pouvoir qui consiste à mettre la race 

humaine en inimitié et en rébellion contre Dieu. Plus tard, nous 

reviendrons pour examiner de plus près, avec révérence, ce 

PERSONNAGE EXTRAORDINAIRE QU'EST L'AGNEAU 

IMMOLÉ. 

3. La mort de l'Agneau immolé était la responsabilité de Dieu, à Sa 

demande. La transaction fut SCELLÉE ET DEVINT EFFECTIVE 
le premier jour de la création de l'homme, avant que celui-ci 

ne se dresse contre les DROITS, l'AUTORITÉ et le RÉGNE de 

Dieu. En ce premier jour, la prescience de Dieu a été satisfaite 

par le rendement du travail de l'Agneau immolé. 

4. La réaction de Dieu face à la chute de l'homme a été entièrement 

influencée par la responsabilité qu'Il a confiée à Son Fils et par la 
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pleine acceptation de celle-ci. Voir Jean 10 : 17, 18Jean 10 : 17, 

18 : « 17 Le Père m'aime, parce que je donne ma vie, afin de la 

reprendre. 18 Personne ne me l'ôte, mais je la donne de moi-

même ; j'ai le pouvoir de la donner, et j'ai le pouvoir de la 

reprendre : tel est l'ordre que j'ai reçu de mon Père ». 

5. Le sceau qui a suivi la transaction a désigné le Fils comme 
l'Agneau que Dieu a lui-même pourvu pour accomplir 
l'œuvre d'expiation. 

6. En raison de cela, Dieu ne s'est jamais détourné de l'homme ni 

de la terre (tout ce qui a été associé à l’homme dans la chute qui 

l'a ruiné), comme il l'a fait pour Satan et pour tout le royaume des 

ténèbres. 

7. Dans le prolongement du principe de vérité énoncé au point 6 ci-

dessus, nous voyons L'ÉTERNEL maudire Satan, le dégradant 

(de même que ses associés, de toute évidence) à une sphère 

inférieure à la création animale. 

8. Dans le même ordre d'idées, Dieu n'a pas prononcé de 
malédiction sur l'homme ; au contraire, Il a révélé qu'il existe 
une rédemption de la chute. La rédemption garantit l'amitié de 

Dieu. Néanmoins, Dieu a placé l’homme sous la discipline que lui 

imposent les circonstances maudites et lui a expliqué le désordre 

social découlant de la désobéissance. 

9. Nous constatons également que Dieu n'a pas abandonné la race 

humaine, mais qu'Il a soumis sa défiance et ses affaires à Son 

autorité. Le Très-Haut règne sur les affaires des hommes. 

10. En ce qui concerne la puissance du sacrifice expiatoire, nous 

voyons Jésus- Christ assumer plusieurs fonctions ET l'homme, 
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par la foi en lui, jouir d'un large éventail de privilèges, MIEUX 

DÉCRITS COMME LES RICHESSES INSONDABLES 

(INIFINIES) DE LA GRÂCE. 

11. Seigneur, Sauveur, Guérisseur, Baptiseur du Saint Esprit, 

Apôtre, Souverain Sacrificateur qui fait office de Propitiation pour 

nous et pour le Monde, Avocat auprès du Père, Époux céleste. 

Ces fonctions et bien d'autres encore sont exécutées sur la 
base et dans la puissance extraordinaire du Sacrifice 
expiatoire. Le sacrifice expiatoire débarrassera complètement le 

monde du péché et de la mort, et de sa sombre histoire. 

12. Le pardon des péchés offert et reçu est le commencement même 

des richesses insondables de Christ et la porte de tous les autres 

privilèges. C'est sur cela qu'est édifié le fondement de la 

JUSTICATION et par cela, la perfection morale est garantie. 

13. La puissance impressionnante du sacrifice expiatoire réside dans 

le sang versé de l'AGNEAU immolé. Notre ministère 

d'intercession pour la délivrance des personnes, bien que 

sauvées, mais retenues captives de quelque manière que ce soit 

par l'opération du péché et de la mort, est appelé à être 
triomphant. 

14. Par le ministère de l'intercession, nous sommes accrochés à 

notre Grand Prêtre qui, par son sang, est capable de sauver 
parfaitement.  

15. Tout ce qui précède s’applique au fait que nous avons été 
délivrés et que nous sommes en train de délivrer les autres 

de la maladie, des infirmités, de la mort (des conditions de mort) 

et du défi de la mort. Les meurtrissures par lesquelles nous avons 
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été GUÉRIS ont fait couler le sang de l'Agneau sur notre 

humanité. Faisons constamment appel à cette vérité par la 
foi, sachant que Dieu honorera cette provision. 

16. Le Seigneur VA nous couvrir gracieusement de Son ombre alors 

que nous venons sans relâche dans Sa présence avec des 
louanges, des prières, des jeûnes et des actions de grâces à 

la lumière de tous les principes de vérité qui précèdent. Le temps 
de la moisson est arrivé et l'attente de Romains 8 : 19 a été 
longue. 

Romains 8 : 19 : « 19 Aussi la création attend-elle avec un ardent 

désir la révélation des fils de Dieu ». 
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Message 10 

 

 

Quelques bénéfices du sacrifice 

expiatoire de Jésus Christ pour le croyant 

Réunion des conducteurs – Abidjan, le 29 décembre 

2022 

 

 

Frère Hope Ovwah 
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SUPPORT DU MESSAGE 10 PARTIE 1 ET 2 

QUELQUES BENEFICES DU SACRIFICE EXPIATOIRE DE JESUS 

CHRIST POUR LE CROYANT – PARTIE 1 

 

Texte principal : 1 Pierre 2 : 24, 25 

« 24 lui qui a porté lui-même nos péchés en son corps sur le bois, afin que 

morts aux péchés nous vivions pour la justice ; lui par les meurtrissures 

duquel vous avez été guéris. 25 Car vous étiez comme des brebis 

errantes. Mais maintenant vous êtes retournés vers le pasteur et le 

gardien de vos âmes ». 

Jésus-Christ a porté nos péchés dans Son corps sur l'arbre et a ensuite 

pris la responsabilité de nous amener à la perfection morale. 

De ce fait, Sa puissance se répand dans la vie de celui qui croit en Lui et 

en Ses œuvres salvatrices, le libérant ainsi d'un asservissement forcé au 

péché. En fait, le croyant devient insensible aux dictats (exigences) du 

péché. 

La puissance du Christ coule également dans la vie du croyant, l'amenant 

à désirer ardemment et à pratiquer la justice comme mode de vie. 

L'Évangile de Jésus Christ communique la foi au croyant lorsqu'il l'entend. 

Il l'amène efficacement aussi, à se soumettre à Son gouvernement et à 

Ses conseils, qui sont à sa disposition à tout moment. Il est donc le Berger 

et l'Évêque de nos âmes. 
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QUELQUES BENEFICES DU SACRIFICE EXPIATOIRE DE JESUS 
CHRIST POUR LE CROYANT- PARTIE 2 

 

Par les meurtrissures infligées à Jésus Christ sur l'arbre du Calvaire, 
Il a écrasé toutes les maladies et infirmités connues et inconnues et 
J'AI ÉTÉ GUÉRI D’ELLES TOUTES. 

Je suis donc, aux yeux de Dieu, un bénéficiaire déclaré de cette grande 

œuvre de Jésus Christ, et je suis habilité à jouir parfaitement de la 

DÉLIVRANCE DE TOUTES MALADIES ET INFIRMITÉS. 

Par les meurtrissures infligées à Jésus sur l'arbre du Calvaire, je 
peux maintenant être guéri de toute condition manifeste de maladie 
et/ou d’infirmités par la foi qui résulte de la lumière éclatante du 
Soleil de la Justice sur moi. 

GLOIRE À DIEU ! OH OUI, JE SUIS COUVERT ET CONFIANT. MA 

CONFESSION M'APPORTE LES BIENFAITS. AMEN ET AMEN. 
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Fin 


